
BOVOLONE. 
Tutto pronto per 

il passaggio 
della corsa delle 

auto storiche  
sabato 15 giugno  
 
� di Jacopo Burati 
 
La “Mille Miglia” transiterà 
per Bovolone sabato 15 giu-
gno. È il secondo anno con-
secutivo che la tradizionale 
manifestazione farà il suo 
passaggio in paese per le vie 
del centro a partire dalle 8, in 
occasione della quinta e ulti-
ma tappa della gara automo-
bilistica.  
L’evento si protrarrà all’incir-
ca fino alle 14. Le prime Fer-
rari del “Tribute 1000 
Miglia”, provenienti da 
Occhiobello, entreranno a 
Bovolone da via San Pierino 
evitando il passaggio a livel-
lo, svoltando poi per via 
Invalidi del Lavoro per finire 
in via Bellevere. Lo stesso 
percorso sarà affrontato dalle 
420 auto d’epoca (esemplari 
unici prodotti dal 1927 al 
1957) che transiteranno poi 
in piazzale Aldo Moro alle 
8:10 per registrare il tempo 
intermedio.  
Dopo una breve sosta, le auto 
proseguiranno verso via 
Garibaldi per arrivare a piaz-
za Vittorio Emanuele. Qui, 

davanti alla chiesa, verrà ese-
guita la timbratura dei mezzi, 
che proseguiranno poi attra-
verso via Carlo Alberto, via 
Madonna e via Villafontana e 
prenderanno la direzione di 
Villafranca con l’arrivo finale 
di Brescia dopo 2200 chilo-
metri totali di percorso. Da 
Bovolone passeranno inoltre 
le auto Full-Electric della 
“1000 Miglia Green”, le 
Supercar e le Hypercar 
moderne della “1000 Miglia 
Experience”, oltre che un 
auto a guida autonoma e 
senza conducente brevettata 
dal Politecnico di Milano 
(“Progetto 1000 Miglia Auto-
nomous Drive”). «Il passag-
gio della Mille Miglia è per 

noi motivo d’orgoglio – ha 
dichiarato il sindaco di Bovo-
lone Orfeo Pozzani –. La 
scorsa edizione ha visto una 
straordinaria e numerosa par-
tecipazione. Sapere che 
Bovolone è all’interno del 
percorso dell’edizione 2024, 
insieme a città come Berga-
mo, Torino, Genova, Roma, 
Ferrara, ci spinge a credere 
fortemente nella nostra città e 
nelle sue possibilità di cresci-
ta e importanza per tutto il 
territorio veronese. Sarà 
un’occasione di festa: i luo-
ghi, la storia, la nostra cultura 
verranno conosciuti da tutti 
coloro che verranno a visitar-
ci e che saremo pronti ad 
accogliere».  

«Prevediamo un’affluenza di 
pubblico molto alta in centro 
paese – spiega l’assessore al 
sociale Paolino Turrini –. Il 
pubblico potrà assistere allo 
spettacolo lungo circa otto 
chilometri di percorso. I luo-
ghi clou ovviamente saranno 
piazzale Aldo Moro e piazza 
Vittorio Emanuele dove le 
auto faranno delle soste e 
potranno essere ammirate da 
vicino. Siamo emozionati e 
onorati di ospitare una gara 
così importante che prevede 
la partecipazione di rappre-
sentanti di 45 nazioni da tutto 
il mondo. Un’occasione spe-
ciale anche per i nostri nego-
zianti che si faranno trovare 
pronti all’appuntamento».
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Arriva la Mille Miglia Ferrovia Verona-Rovigo: 
via i passaggi a livello 
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Le auto storiche a Bovolone nel 2023 

Bovolone, Cerea, Isola della Scala, Nogara, Oppeano, Vigasio



È tempo di tornare a ballare tra le sagre paese. Anche quest’anno 
il gruppo Ave Mate de Forete nato nel 2000 organizza l’oramai 
annuale festa “Forette in pista”. 
Il tutto ebbe inizio con due esordienti serate che, come afferma 
Cristina Cordioli, Presidente del sopracitato gruppo “portarono 
vita, calore e successo tra la pista di pattinaggio di Forette”, 
tant’è che negli anni a seguire le serate aumentarono sempre di 
più, passando inizialmente da 2 a 4, fino a giungere al 2024 
quando con la 22esima edizione quest’anno si contano 6 serate, 
animanti il secondo e terzo fine settimana di giugno. 
Una realtà, quella delle Ave Mate de Forete, che dalla sua terza 
edizione non smette di sostenere progetti e realtà delicate come 
testimonia l’aver devoluto nella scorsa edizione l’intero ricavato 
della lotteria alle famiglie penalizzate dall’alluvione che nel 
2023 ha colpito, anche, la zona di Faenza.  
Inizia dunque il conto alla rovescia per le serate del 14, 15, 16 e 
21, 22, 23 giugno. 
«Grazie a tutto lo staff, che con il suo volontariato nel tempo 
messo a disposizione ci permette di curare la manifestazione – 
afferma Cristina prima di volgere il suo ringraziamento anche a 
tutti gli sponsor -. Senza di loro noi non saremo in grado di por-
tare avanti la nostra associazione con l’organizzazione di questi 
eventi e quindi è doveroso ringraziarvi per il continuo sostegno 
che ci date». (G. Gai.)
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� di Jacopo Burati  
 
Sono iniziati a Cerea i lavori che porteranno 
alla definitiva soppressione di tre passaggi a 
livello lungo la linea ferroviaria Verona - 
Legnago - Rovigo. I passaggi insistono sulle 
vie Isolella Bassa e vicolo San Zeno. L'opera 
prevede un investimento da parte di RFI (Rete 
Ferroviaria Italiana) da 17,5 milioni di euro 
totali sul territorio,  sette dei quali finanziati 
dalla Regione, con l’aggiunta della realizza-
zione di un sottopassaggio di circa 350 metri 
di lunghezza.  
«L’intervento rientra nell'ambito del processo 
di rinnovamento della rete ferroviaria – ha 
spiegato la vicepresidente della Regione Vene-
to e assessore alle infrastrutture e trasporti 
Elisa De Berti (nella foto) – per un migliora-

mento prestazionale e funzionale del patrimo-
nio infrastrutturale, attuato in sinergia con le 
amministrazioni locali». Nei prossimi mesi 
saranno aperti i tavoli tecnici con RFI e i 
Comuni interessati per l'elettrificazione della 
tratta Cerea-Isola della Scala e di tutta la linea 
tra Verona e Legnago. A Cerea si comincerà 
inoltre a ragionare sull’eliminazione del pas-
saggio a livello con relativo sottopasso in via 
Colombare, strada provinciale di collegamen-
to con la frazione di Bonavicina nel Comune 
di San Pietro di Morubio. «La sinergia con 
RFI è molto importante perché sono loro i 
capofila del progetto – conferma il sindaco di 
Cerea Marco Franzoni –. La partecipazione 
della Regione Veneto dà ulteriore linfa all’in-
tervento per un impatto minore possibile dal 
punto di vista urbanistico sulla nostra città».

VERONA-ROVIGO. Al via la rimozione dei passaggi a livello

Linea più veloce e sicura

Ristrutturazioni  
e detrazioni  

 
È iniziata la campagna fiscale 730/24 – il 
contribuente ha tempo sino al 30 settembre 
2024 per presentare la dichiarazione dei red-
diti.  
Si ricorda che il capitolo delle spese di 
ristrutturazione dà ampi margini alle 
famiglie per poter godere di qualche detra-
zione d’imposta.  Un cittadino che effettua 
delle spese di ristrutturazione, anche di poco 
conto, sistemazione impianto elettrico, siste-
mazione impianto idraulico, sostituzione 
pompa di calore, sostituzione caldaia, se paga 
la fattura con bonifico bancario/postale par-
lante (cioè contenente i riferimenti della legge 
delle ristrutturazioni) ha diritto di detrarre il 

50% della spesa in 10 anni attraverso la pre-
sentazione del modello 730 o comunque del 
modello Redditi.    
Si ricorda che alcune spese di ristrutturazione 
solitamente sono sostenute dall’inquilino, 
sicuramente stiamo parlando dell’aria condi-
zionata di casa, la cosiddetta pompa di calore.  
L’inquilino, dopo aver chiesto l’autorizzazio-
ne al padrone di casa, acquista la pompa di 
calore e paga la fattura con bonifico banca-
rio/postale parlante.  
La spesa è detraibile anche se il cittadino ha 
acquistato la pompa di calore attraverso un 
finanziamento. È sufficiente che il cittadino 
avvisi la finanziaria che intende chiedere il 
50% di detrazione sul modello 730 e sarà la 
finanziaria a fare il bonifico bancario parlan-
te. Irrilevante quindi che il cittadino stia 
pagando a rate, ha diritto di detrarre da subito 
l’intera spesa.

� Forette in Pista dal 14 giugno

Con giugno tornano 
le serate danzanti

Il passaggio a livello via Colombare a Cerea
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In Italia, le elezioni europee si 
svolgeranno l'8 e il 9 giugno 
2024. Per votare bisogna aver 
compiuto 18 anni.  
Si andrà alle urne per eleg-
gere 76 membri del Parla-
mento europeo. 
I candidati alle elezioni euro-
pee, presentati in lista da cia-
scun partito o gruppo politico, 
sono cittadini italiani che deb-
bono aver compiuto 25 anni 
entro il giorno fissato per le 
elezioni, o i cittadini di altri 
Paesi membri, residenti in Ita-
lia e iscritti nelle apposite liste 
aggiunte, che possiedano i 
requisiti di eleggibilità al Par-
lamento europeo previsti dal-
l'ordinamento italiano e non 
siano decaduti dal diritto di 
eleggibilità nello Stato mem-
bro di origine. 
Con le elezioni europee, i cit-
tadini dell'Unione Europea 
eleggono i propri rappresen-
tanti al Parlamento Europeo. I 
membri del Parlamento Euro-
peo, insieme ai rappresentanti 
dei governi dei paesi dell'UE, 
hanno il compito di creare e 
approvare tutte le nuove dispo-

sizioni che regolamentano la 
vita dei cittadini dell'Unione 
Europea in diversi ambiti 
come il sostegno all'economia, 
la lotta contro la povertà, al 
cambiamento climatico non-
ché le questioni legate alla 
sicurezza. 
I deputati lavorano per mettere 
in risalto importanti temi poli-
tici, economici, sociali oltre 
che per sostenere i valori del-
l'Unione europea come il 
rispetto dei diritti umani, la 

libertà, la democrazia, l'ugua-
glianza e lo Stato di diritto. 
Il Parlamento ha anche il 
compito di approvare il 
bilancio dell'UE e di control-
lare come vengono spesi i 
soldi. Inoltre, elegge il Presi-
dente della Commissione 
Europea, nomina i Commissa-
ri e garantisce che agiscano 
nell'interesse dei cittadini del-
l'UE. 
I deputati eletti si mettono al 
lavoro per formare gruppi 

politici. Durante la prima ses-
sione plenaria, nella quale si 
incontrano tutti i deputati, il 
nuovo Parlamento elegge la 
propria presidenza. Nella ses-
sione successiva, il Parlamen-
to elegge la presidenza della 
Commissione europea e, in 
seguito, esamina il collegio dei 
commissari votando per l’ap-
provazione nel suo complesso. 
La Commissione europea rap-
presenta il ramo esecutivo del-
l'Unione Europea, e detiene il 

potere di iniziativa legislativa 
a livello europeo, oltre a occu-
parsi del funzionamento del-
l'UE in generale. Il Parlamento 
europeo, in rappresentanza 
degli interessi dei cittadini del-
l'UE e il Consiglio dell’UE, in 
rappresentanza degli interessi 
dei singoli paesi, elaborano le 
proposte lanciate dalla Com-
missione. Tali proposte vengo-
no adottate se approvate da 
entrambi gli organi. 
Ai sensi della legge elettorale 
europea, tutti i paesi membri 
devono usare un sistema 
elettorale proporzionale. Ciò 
significa che l’assegnazione 
dei seggi avviene in modo da 
assicurare alle diverse liste un 
numero di seggi proporzionale 
ai voti ricevuti. Ai fini dell’ele-
zione dei membri italiani al 
Parlamento europeo, le liste 
devono avere conseguito 
almeno il 4% dei voti validi 
espressi a livello nazionale. 
Italia, Polonia e Belgio sono 
gli unici Paesi ad avere più cir-
coscrizioni elettorali, con lo 
stivale diviso in cinque: Nord 
Ovest, Nord Est, Centro, Sud e 

Isole (ad ogni circoscrizione 
elettorale è assegnato un 
numero di seggi in base alla 
popolazione residente: rispet-
tivamente 29, 15, 15, 18 e 8). 
L’Italia  usa il voto di preferen-
za. Per votare si deve traccia-
re un segno sul simbolo cor-
rispondente alle lista prescel-
ta. È possibile, non obbliga-
torio, esprimere fino ad un 
massimo di tre preferenze. 
Nel caso di più preferenze, 
però, queste devono riguardare 
candidati di sesso diverso, 
altrimenti la seconda e terza 
preferenza saranno annullate. 
Non possono essere scelti per-
ciò tre candidati o tre candida-
te, ma due uomini e una 
donna, o due donne e un 
uomo. Gli elettori comunque 
hanno anche la facoltà di non 
indicare alcuna preferenza, in 
questo caso il voto non andrà 
di default al capolista indicato 
dal partito, ma solo alla lista. 
Non è ammesso il “voto 
disgiunto”. Non si può quindi 
selezionare una lista e poi indi-
care la preferenza tra i candi-
dati di un’altra lista.

LA LEGGE ELETTORALE. L’Italia ha cinque circoscrizioni, si possono esprimere tre preferenze

Si vota per eleggere 76 parlamentari
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Il fac-simile della 
scheda elettorale 

della circoscrizione 
Nord-Est



Sono 48 le amministrazioni comunali che 
vanno al rinnovo in provincia di Verona. 
Vediamo di seguito come possono votare i 
cittadini che sono chiamati alle urne per 
eleggere sindaco e consiglieri comunali. 
PER COSA SI VOTA. Elezione diretta 
del sindaco e del Consiglio comunale 
(scheda di colore azzurro). Nei Comuni  al 
di sopra dei 15mila abitanti, e lo sono tutti 
e tre i comuni, si vota con il sistema a dop-
pio turno:  nel caso in cui nessun candida-
to raggiunga il 50% + 1 voto nel primo 
turno, è previsto anche il ballottaggio 
domenica 23 e lunedì 24 giugno. 
QUANDO SI VOTA. Le operazioni di 
votazione si svolgeranno sabato 8 giugno 
dalle ore 14 alle ore 22 e domenica 9 giu-
gno dalle ore 7 alle ore 23; 
COME SI VOTA. Nella scheda è indi-
cato, a fianco del simbolo della o delle 
liste che lo sostengono, il candidato alla 
carica di sindaco. 
Il voto può essere espresso in due modi: 
tracciando un segno sul contrassegno di 
lista; oppure tracciando un segno sul 
nome del candidato a sindaco. 
PREFERENZA. Nei comuni al di sopra 
dei 5000 abitanti, è  possibile esprimere 
due preferenze per i candidati a consiglie-
re comunale, scrivendone il cognome 
nelle apposite righe tratteggiate. In caso di 
espressione di due preferenze, queste 

devono riguardare una candidata di gene-
re femminile ed un candidato di genere 
maschile (o viceversa), pena l’annulla-
mento della seconda preferenza. 
Nei comuni al di sotto dei 5000 abitanti si 
può esprimere una sola preferenza. 
In assenza di altri segni sulla scheda, i voti 
così espressi, alla lista ed ai consiglieri, 
vanno automaticamente al candidato sin-
daco collegato. 
VOTO DISGIUNTO. Nei comuni al di 
sopra dei 15mila abitanti è prevista la pos-
sibilità del voto disgiunto: consiste nel 
votare per una lista (un simbolo), magari 
esprimendo anche le preferenze, ma anche 
per un candidato alla carica di sindaco non 

collegato alla lista prescelta. In questo 
modo appunto i voti vanno da una parte 
(alla lista ed al o ai consiglieri indicati 
nella preferenza) e contemporaneamente 
anche al sindaco antagonista. 
CHI HA DIRITTO AL VOTO. Posso-
no votare per l’elezione diretta del sindaco 
e del Consiglio comunale tutti i cittadini 
di cittadinanza italiana iscritti nelle liste 
elettorali del Comune che hanno compiu-
to il 18°anno di età alla data della votazio-
ne; i cittadini stranieri, appartenenti a Stati 
membri dell’Unione Europea, residenti 
nel Comune e iscritti nelle liste elettorali 
aggiunte. 
TESSERA ELETTORALE. Per poter 
esercitare il diritto di voto, gli elettori 
dovranno esibire, oltre ad un documento 
di riconoscimento, la tessera elettorale 
personale a carattere permanente. Chi 
avesse smarrito la propria tessera persona-
le potrà chiederne il duplicato agli uffici 
comunali. 
SCRUTINIO DELLE SCHEDE.  Le 
operazioni di scrutinio per l'elezione dei 
membri del Parlamento europeo spettanti 
all'Italia inizieranno domenica 9 giugno 
appena concluse le operazioni di riscontro 
dei votanti per ciascuna consultazione 
elettorale mentre lo scrutinio per le elezio-
ni comunali avrà inizio lunedì 10 giugno 
alle ore 14. 

L’8 e il 9 giugno si eleggono 48 sindaci in provincia di Verona

Come si vota nei comuni
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Le trasmissioni  
di RadioAdige.tv 

 

di Federica Trestini 
 
Elezioni amministrative 2024, è conto 
alla rovescia. E dal 20 maggio ha 
preso il via  il nostro “Speciale Ammi-
nistrative ed Europee 2024″ realizzato 
da L’Adige e di VeronaNetwork: Eli-
sabetta Gallina e Matteo Scolari 
(nella foto) insieme agli altri colleghi 
della redazione, incontrano i candidati 
dei Comunu della provincia che l’8 e 9 
giugno vanno al voto. Ogni ospite avrà 
modo di poter portare all’attenzione i 
temi importanti della propria comunità 
e della propria campagna elettorale.  
Il programma va in onda su Radio 
Adige TV nei giorni di lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
alle ore 21.30. Sul canale YouTube di Radio Adige potrete 
poi ritrovare tutte le singole interviste dei candidati.

AMMINISTRATIVE

EUROPEE



� di Marco Danieli 
 
Acque Veronesi ha annunciato l’introdu-
zione di una nuova polizza assicurativa 
contro le perdite occulte, offrendo una tute-
la finanziaria agli utenti che desiderano 
proteggersi dagli imprevisti costi derivanti 
da perdite non visibili nel proprio impianto 
idrico. Chiunque si sia trovato a fronteg-
giare una bolletta dell’acqua spropositata-
mente alta sa bene cosa significhi avere a 
che fare con una perdita occulta. Queste 
perdite sono difficili da individuare perché 
avvengono all’interno di tubazioni interra-
te o nascoste in pareti e pavimenti, causan-
do un elevato consumo d’acqua non rileva-
to immediatamente e, di conseguenza, bol-
lette molto elevate.  
Grazie alla nuova polizza assicurativa 
offerta da Acque Veronesi, gli utenti 
potranno proteggersi da questi imprevisti. 
La nuova polizza coprirà i costi aggiuntivi 
dovuti a perdite occulte a valle del contato-
re, esonerando quindi Acque Veronesi da 
responsabilità diretta. Sarà disponibile per 
privati, condomini e imprese, con costi 
variabili in base alla tipologia di utenza e al 
consumo annuo. Gli utenti domestici resi-
denti, ad esempio, pagheranno un premio 
annuale compreso tra 6 e 18 euro, in base 
al consumo medio. In caso di accertata per-
dita occulta, l’assicurazione rimborserà il 
costo aggiuntivo dell’acqua consumata a 

causa della perdita, dopo aver applicato le 
tutele già previste da Acque Veronesi. Que-
sto significa che l’utente assicurato paghe-
rà solo il costo del servizio che avrebbe uti-
lizzato in assenza di perdita.  
La polizza è frutto di un accordo tra Acque 
Veronesi, il Consiglio di Bacino e diverse 
associazioni dei consumatori, tra cui Adi-
consum, Movimento Consumatori Verona 
e Lega Consumatori Verona.  Tutti gli uten-
ti di Acque Veronesi, anche quelli non assi-
curati, beneficiano già di un rimborso per 
l’intera maggiorazione dei costi di fognatu-
ra e depurazione sul consumo anomalo, 
oltre a uno sconto di circa il 60% sull’ac-

qua consumata a causa della perdita. Tutta-
via, il monitoraggio delle perdite sull’im-
pianto privato resta responsabilità del citta-
dino o dell’impresa, mentre Acque Verone-
si si occupa della rete fino al contatore. Per 
promuovere questo nuovo servizio, Acque 
Veronesi ha deciso di inviare a tutti gli 
utenti un questionario di gradimento sul-
l’Azienda e sulle sue attività. Coloro che 
compileranno il questionario e attiveranno 
la domiciliazione bancaria e la bolletta via 
e-mail riceveranno gratuitamente la poliz-
za contro le perdite occulte fino al 31 
dicembre 2024, con un rinnovo automatico 
a circa 10 euro l’anno.

Acque Veronesi propone una polizza per tutelare gli utenti

Assicurati contro le perdite
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Fondazione ANT:  
prevenzione sostenibile 
 
L’impegno di ANT nei suoi progetti sostenibili si sviluppa atte-
nendosi a principi etici e solidali, nel rispetto dei diritti propri, 
altrui e della collettività. Rientrano in quest’ottica l’attenzione 
che la prima realtà italiana del Terzo Settore nel campo dell'as-
sistenza domiciliare ai malati di tumore e della prevenzione 
oncologica dedica al rispetto dell’ambiente, nel tentativo di 
ridurre l’impatto ambientale della propria attività quotidiana, e 
gli sforzi (ingenti) sul fronte della sostenibilità sociale di un 
modello assistenziale pensato in un'ottica completamente 
inclusiva. 
Per quanto attiene al tema della sostenibilità ambientale, speci-
fici progetti sono nati, negli ultimi anni, con l’obiettivo di tute-
lare l'ecosistema, valorizzando risorse che, attraverso un'oppor-
tuna pratica di riuso, possono ridurre la produzione di rifiuti, 
oppure favorendo la crescita di aree verdi. Da qui la conversio-
ne graduale all'elettrico della flotta di auto usate dai sanitari 
ANT per assistere quotidianamente oltre 3mila pazienti in 11 
regioni italiane, le pratiche di risparmio energetico applicate 
alle sedi di 120 Delegazioni ANT e l'investimento (da estende-
re ad altre sedi) sui pannelli fotovoltaici che da due anni ali-
mentano la Sede di Bologna. 
Poi, la costruzione di nuove arnie per api finanziate dalle azien-
de sostenitrici attraverso il Progetto 'Adotta un alveare', la pian-
tumazione di nuove aree verdi legata al Progetto 'Boschi della 
Vita' e la promozione del recupero di medicinali inutilizzati del 
Progetto 'Farmaco Amico' hanno aggiunto tre nuovi tasselli a 
questo disegno. Che è e resterà orientato, in accordo con gli 
obiettivi 13  e 15 dell'Agenda Onu 2030, a fornire contributi 
quantificabili alla crescita sostenibile dell'economia e della 
società globali. Scopo, questo, al quale già tendono gli investi-
menti degli ultimi anni sui Charity Point (i nostri presidi soli-
dali nei quali effettuare donazioni in cambio di vestiti, oggetti-
stica e accessori a loro volta donati ad ANT), due dei quali atti-
vi nel Veronese, a Bussolengo e Valeggio sul Mincio. 

La presentazione ufficiale è avvenuta alla presenza di rappresentanti delle associa-
zioni, tra cui il presidente di Acque Veronesi, il presidente del Consiglio di Bacino, 

Andrea Guastamacchia, Davide Cecchinato, Monica Multari ed Emanuele Caobelli





� di Matilde Anghinoni 

A Oppeano il centrosinistra 
punta ancora su Alessandro 
Sartori. Consulente finanzia-
rio e referente del Pd di 
Oppeano e Isola Rizza, Sarto-
ri si candida a sindaco per le 
prossime elezioni con la civi-
ca Oppeano Città Viva. «La 
mia appartenenza politica mi 
contraddistingue e il mio par-
tito mi appoggia ma il nostro 
è un gruppo aperto a chi non 
ha collocazione in partiti 
nazionali e vuole impegnarsi 
per il nostro Comune – spiega 
il candidato sindaco –. Voglia-
mo portare un cambiamento 
creando una discontinuità 
della situazione degli ultimi 
trent’anni». 
Tre i punti centrali del suo 
programma: salute, sociale e 
sostenibilità. Gli stessi, con 
qualche variazione data dal 
cambiamento storico, che 
aveva proposto nel 2019. 
«Non tutti i risultati che ave-
vano promesso durante la 
scorsa campagna elettorale 

hanno trovato soluzione 
nell’operato dell’amministra-
zione - spiega -, ad esempio 
nell’ambito della sanità. Noi 
vogliamo dare il nostro con-
tributo per risolvere il proble-
ma della carenza dei medici di 
base, ovviamente per quanto 
riguarda le competenze delle 
amministrazioni».  
E a proposito di sociale 
«vogliamo sostenere le asso-
ciazioni, realtà fondamentali 
per il nostro territorio, ma 
puntare anche sulle iniziative 
culturali e sulle attività che 
possano rendere viva Oppea-

no, come dice chiaramente il 
nostro nome. Allo stesso 
tempo crediamo sia cruciale il 
sostegno alle attività commer-
ciali, che possiamo favorire 
creando un ambiente vivibile 
che possa attrarre sempre più 
persone, non solo i residenti 
ma anche chi viene da fuori».  
Ma oltre a rilanciare la socia-
lità e rendere il Comune più 
vivo, la civica di Sartori non 
dimentica il ruolo di Oppeano 
come importante centro di 
logistica. «Questo comporta 
diverse conseguenze, tra cui 
inquinamento, problematiche 
di sicurezza stradale, necessi-
tà di manutenzione stradale, 
aspetti ai quali bisogna dare 
risposta». 
Ultimo dei tre punti chiave la 
sostenibilità, «come opposi-
zione abbiamo lavorato molto 
in questa direzione. Abbiamo 
portato avanti diverse mozio-
ni, come quella legata all’im-
pegno per diventare un 
Comune plastic free, un’im-
portante battaglia che abbia-
mo vinto».  

CANDIDATI  

AL CONSIGLIO  

COMUNALE 

GIOVANNI LANZA 
JASMINE FELICIENNE 

GASPAR  
DONATA TENUTI 
FILIPPO SARTORI 
SIMONE TURRINI 

CHIARA TESSAROLO 
FRANCESCO GASPARI 

MARCO SARTORI 
ANITA PASSILONGO 
LIBERTO CANOSO 

GIANNI VOLPE  
MARIA GRAZIA AMATO

ALESSANDRO SARTORI. La sfida della  lista “Città Viva”

Centrosinistra in campo
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� di Matilde Anghinoni 

Il centrodestra di Oppeano 
si presenta alle elezioni 
diviso. Da una parte la 
Lega, dall’altra Amoppea-
no, civica che vede l'appog-
gio di Forza Italia e Fratelli 
d’Italia ed è guidata da 
Luca Faustini. Architetto 
di 44 anni, parte del mondo 
delle associazioni di Oppea-
no sin da quando era un 
adolescente, Faustini ha alle 
spalle due mandati come 
assessore, prima alla cultura 
e ora ai lavori pubblici. 
Eletto in consiglio nel 2019 
come indipendente, ma al 
fianco della Lega, non rin-
nova l'appoggio e scende in 
campo con la sua nuova 
squadra «perché Oppeano 
ha bisogno di una ventata di 
freschezza ed entusiasmo. 
Dobbiamo ritornare a pun-
tare sulla partecipazione 
che ormai manca da svariati 
anni, ancora prima della 
pandemia».  
E proprio la rinascita della 
socialità nel Comune diven-
ta il cavallo di battaglia di 
Faustini, che vuole lavorare 
a partire dalle fondamenta: 

«L’assessore al Sociale si è 
dimesso due anni fa e non è 
più stato sostituito, io sono 
sempre stato parte del 
mondo delle associazioni 
ma non ho ricevuto la dele-
ga. É per questo che è nata 
la nostra civica, Amoppea-
no è pronta a puntare sui 
giovani, sull’associazioni-
smo, sulle attività che pos-
sano rendere vivo il Comu-
ne di Oppeano. Tra le varie 
iniziative vogliamo anche 
riportare il Consiglio dei 
Ragazzi che è anche la base 
per una buona educazione 
civica e importante spinta 
per la partecipazione alla 
vita sociale». 

Insieme alla socialità, 
quali sono i suoi principali 
obiettivi? 
«Tra le priorità c’è sicura-
mente il completamento 
delle opere in corso partite 
grazie ai fondi del PNRR, 
che mi sono impegnato per-
sonalmente a reperire. 
Abbiamo portato a Oppea-
no 9 milioni di euro per 
diverse opere: l’asilo nido, 
il polo d’infanzia, due 
mense di cui una nel capo-
luogo, la piazza, ma anche i 
necessari interventi strada-
li».  
Altro tema fondamentale 
è la vocazione logistica di 
Oppeano.  
«Il nostro Comune, data la 
sua vicinanza alla super-
strada, è luogo di passaggio 
sia di merci che di persone. 
Dal punto di vista delle 
merci, c’è sicuramente la 
necessità di riorganizzare la 
gerarchia stradale lavoran-
do con la Provincia, dal 
punto di vista delle persone, 
invece, abbiamo un poten-
ziale a livello turistico tutto 
da sfruttare, importante 
anche per i nostri commer-
cianti». 

CANDIDATI  
AL CONSIGLIO  

COMUNALE 

GIULIANO BOARETTO 
DAVIDE RIZZI  

MICHELE TAVELLA 
ANDREA BRAGANTINI, 
MASSIMO MORANDUZZO  
IVO NICOLA GILARDONI  

MIRKO X VERTUAN 
ALESSANDRO FIERO 

PAOLO ZANINI  
MARZIA SPENAZZATO 
MONICA PAGANOTTO 

SILVIA LORENZETTI  
ALESSANDRA MOZZO  

GLENDA SOAVE 
GIULIA BOMBIERO 

VIORICA ALEC 
TAROCCO 

LUCA FAUSTINI. La lista di Fratelli d’Italia e Forza Italia

Pensiamo alla comunità

GenerAzioni contro 
la povertà educativa

Un progetto che mira a ridurre il rischio di abbandono sco-
lastico e di emarginazione sociale dei giovani tra gli 11 e i 
17 anni tramite laboratori, incontri e attività di gruppo. È 
GenerAzioni, l’iniziativa che parte dalla Bassa Veronese 
per creare una rete di supporto tra le famiglie dei territori e 
permette ai giovani di potenziare le abilità necessarie anche 
nel mondo del lavoro. Il progetto, finanziato e promosso dal 
Dipartimento delle Politiche della Famiglia, vede come 
capofila l’Associazione Don Giuseppe Girelli - impresa 
Sociale onlus in partnership con l’Azienda Ulss 9 Scaligera 
e diverse amministrazioni, tra cui Oppeano.  
Il direttore generale dell’Associazione Don Giuseppe Girel-
li – Impresa Sociale onlus, Giuseppe Ferro spiega che: 
«Andiamo a intercettare una fascia problematica, quella 
degli adolescenti tra gli 11 e i 17 anni. I dati a livello nazio-
nale sono allarmanti: per questa fascia di età gli esordi psi-
cotici sono aumentati del 40 per cento. In tutto questo si 
inserisce il tema della dispersione scolastica, che in Italia ha 
toccato livelli preoccupanti, dato che circa il 24 per cento 
dei ragazzi non raggiunge la preparazione base per accedere 
all’Università. Il progetto “GenerAzioni” vuole appunto 
sostenere gli istituti scolastici, attraverso una serie di attivi-
tà all’aria aperta e non solo, per costruire una comunità edu-
cante». 
LE ATTIVITÀ. Tante le proposte sul piatto, a partire dai 
laboratori “business” dove i giovani potranno testare le pro-
prie capacità nel fare impresa, ma anche attività in natura 
come giardinaggio, conoscenza e cura dei diversi animali e 
laboratori con erbe officinali. Non mancheranno giornate 
pensate per scoprire il territorio veronese, tra escursioni 
lungo l’Adige e monumenti storici, tutte accompagnate dal-
l’obiettivo di scattare foto di ciò che circonda i partecipanti, 
o ancora incontri in tema benessere. Di questi ultimi, ad
esempio, fanno parte quelli dedicati alla cucina, quando
ragazzi e ragazze potranno testare le loro abilità nei panni
di cuochi, e incontri dedicati invece alle attività sportive,
individuali e di gruppo.

� Abbandono scolastico

Messo in funzione 
il nuovo depuratore 

È ora in funzione il nuovo depuratore di Oppeano che 
servirà a smaltire e depurare i reflui nelle frazioni di Ca’ 
degli Oppi, Vallese, parte di Palù, parte del capoluogo e 
località Feniletto. Per un totale di 10mila metri quadrati, 
questo sarà verrà utilizzato da circa 8mila cittadini di 
Oppeano.  
Ma la convenzione tra Comune e Acque Veronesi, oltre 
alla creazione del depuratore, i cui lavori sono iniziati tre 
anni fa, prevedeva anche la realizzazione di un nuovo 
tratto ciclabile di 2,5 chilometri in collegamento tra 
Oppeano a Vallese, partendo proprio dal nuovo impian-
to. (M. Ang.)



� di Matilde Anghinoni 

«Oppeano ha di fronte a sé 
nuove e importanti sfide, che 
vanno affrontate con compe-
tenza, ascolto e passione, nel 
solco della buona ammini-
strazione garantita in questi 
anni dalla Lega», così Ales-
sandro Montagnoli si pre-
senta come candidato sindaco 
con la Lega. Consulente 
finanziario, in passato primo 
cittadino di Oppeano, deputa-
to e poi consigliere regionale 
del gruppo Liga Veneta, 
Montagnoli nell’ultimo man-
dato amministrativo ha rico-
perto il ruolo di consigliere 
comunale. E a proposito del 
sindaco uscente, Pietro Luigi 
Giaretta, che aveva dato la 
sua disponibilità al gruppo 
per il terzo mandato, dice: 
«Pietro Luigi è parte della 
squadra e secondo noi è que-
sto quello che conta: non 
tanto le singole persone ma il 
gruppo in sé. Vogliamo ripro-
porre la buona amministra-
zione e il programma non 

cambierà».  
E quindi, per quanto riguarda 
gli obiettivi: «Il nostro paese 
sta crescendo sempre di più, 
con molte famiglie che hanno 
scelto di venire a vivere qui e 
nuove aziende che hanno 
deciso di insediarsi, favoren-
do la creazione di nuovi posti 
di lavoro. Per questo Oppea-
no deve continuare a correre, 
per offrire nuove opportunità 
e servizi ai propri abitanti. Le 
nostre priorità riguardano il 
mondo della scuola, i giova-
ni, il sociale e il rapporto pro-
ficuo con le associazioni. 

Abbiamo una lista formata da 
persone che fanno parte di 
questi ambiti e sapranno 
valorizzare al meglio il nostro 
territorio, per continuare a 
raggiungere nuovi traguardi 
insieme».  
Punto centrale la squadra, che 
ha chiesto a Montagnoli di 
scendere in campo. «Pierluigi 
ha dimostrato, ancora una 
volta, di sapere fare squadra 
continuando a correre per la 
Lega, insieme ad Alessandro 
e a tutto il gruppo, per garan-
tire un ottimo equilibrio tra 
esperienza e rinnovamento. 
Quello di cui c’è bisogno per 
continuare a migliorare insie-
me - afferma il segretario 
della sezione locale Andrea 
Trazzi - Alessandro Monta-
gnoli conosce perfettamente 
la macchina amministrativa 
ed ha una grande esperienza 
politica per guidare al meglio 
Oppeano e le sue frazioni 
verso le tante sfide future che 
ci attendono e per proseguire 
al meglio il grande lavoro 
svolto». 

CANDIDATI  
AL CONSIGLIO  

COMUNALE 

BRUNELLI MARCO 
CEOLARO LUCA 
CHUKWU MARIA 
CORSINI MARA 

FATTORI DANIELA 
GIARETTA PIETRO LUIGI 

MAGRINI FILIPPO 
MIRANDOLA LORIS 

MOLINARI REMO 
PARUTA ELEONORA 

ROSSINI FILIPPO 
SBAMPATO SONIA 

TOMEZZOLI ANTONIO 
TRAZZI ANDREA 

ZANIN PAOLA 

ALESSANDRO MONTAGNOLI. La Lega vuole continuità

Competenza e ascolto

 2024 Cassetta     in Oppeano

Tutti in festa per la  
Sagra di San Giovanni
Torna con la 64esima edizione la Sagra di S. Giovanni Bat-
tista a Oppeano. Sette serate, dall’8 al 18 giugno, all’inse-
gna della musica e, tutti i giorni, dalle 20:00 anche i tradi-
zionali stand enogastronomici. L’iniziativa, organizzata dal 
gruppo giovani di Oppeano, si terrà al Centro Sportivo “Le 
Fratte” e aprirà ufficialmente le danze sabato 8 giugno 
quando, dalle 21:00, arriverà Marianna Lanteri per una 
serata tra danza e musica dal vivo. Secondo appuntamento 
invece giovedì 13 giugno con “ALTER EGO Don’t forget 
the Legend - Dj Marco Dionigi, Marco Bellini, Paolo Mar-
tini”, a partire dalle 22:00.  
E poi, un balzo indietro nel tempo con "Voglio tornare negli 
anni ‘90” venerdì 14 giugno, mentre dal giorno successivo 
la danza torna a fare da protagonista. Sabato 15 giugno ci 
sarà l’Orchestra Matteo Bensi, domenica 16 giugno lo spet-
tacolo di Gianmarco Bagutti orchestra italiana e lunedì 17 
giugno l’esibizione della scuola di danza Dream Dance Stu-
dio accompagnata dallo spettacolo di Clown4 Oppeano. E 
sempre lunedì, a 
partire dalle 22:00, 
musica degli anni 
2000 con il dj set 
di Fredd - Mtta - 
Cristian Voice. A 
chiudere la
64esima sagra S. 
Giovanni Battista 
l’orchestra Omar 
Lambertini che 
intratterrà il pub-
blico dalle 21:00 di 
martedì 18 giugno.  

� Dall’8 all’11 giugno



� di Jacopo Burati 
jacopo.burati 
@incassetta.it 

Il Comune di Cerea ha ulti-
mato l’attività di potatura 
che ha coinvolto tutto il ter-
ritorio cittadino. Sono stati 
150 gli alberi al centro del-
l’intervento eseguito nelle 
ultime settimane, situati nel 
centro storico e nelle frazio-
ni. La gestione del verde 
pubblico è la diretta conse-
guenza di una precisa map-
patura dei parchi e dei giar-
dini effettuata da tecnici 
forestali e agronomi per 
verificare lo stato di salute 
degli alberi.  
«La cura delle piante è 
costante e continua ma in 
questo periodo abbiamo 
intensificato gli interventi in 
modo mirato – afferma l’as-
sessore al Patrimonio del 
Comune di Cerea Stefano 
Brendaglia –. La spesa 
complessiva è stata di circa 
70.000 euro, che ci consente 
di tutelare il patrimonio 
arboreo cittadino. Si tratta 

di un ambito fondamentale 
perché impatta direttamente 
sulla sicurezza e sull’inco-
lumità delle persone, oltre 
che sul decoro e l’ordine 
della nostra città».  
Gli interventi sono stati ese-

guiti in numerose aree 
verdi, situate in varie zone 
di Cerea: parco comunale, 
via Montello, via Pellico, 
via Torricelli, via Vespucci e 
via Cervi, oltre che nei giar-
dini nelle vicinanze delle 

scuole e nelle aree frequen-
tate dai cittadini come via 
Libertà, zona campi da ten-
nis ad Asparetto, parcheggio 
in via Risorgimento, via 
Brunelleschi, via Monte 
Ortigara e via Cadalogo. 
Sono state messe in sicurez-
za e potate anche numerose 
aiuole situate nelle zone 
residenziali, come quelle di 
via Fallaci, via Girasole e 
via Mozart. Oltre a questi 
interventi, gli agronomi 
hanno segnalato gli alberi 
che avevano necessità di 
essere sostituiti per proble-
mi di stabilità o perché 
malati.  
Le nuove specie piantumate 
sono autoctone: aceri, lecci, 
carpini, lagerstroemie e foti-
nie. «Puntiamo sulla gestio-
ne del verde pubblico evi-
tando di piantare specie ina-
datte al contesto urbano – 
aggiunge Brendaglia –. In 
passato questo tipo di arbu-
sti ha creato danni a marcia-
piedi, sottoservizi e recin-
zioni. Non vogliamo che si 
ripeta».

Interventi su 150 piante: spesi 70mila euro per parchi e viali

Grandi manovre per il verde
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GLI INCONTRI CON L’AUTORE NON VANNO IN 
VACANZA. Per la rassegna “Restate a Cerea”, è prevista la 
versione estiva del ciclo “Incontri d’autore” al parco della 
biblioteca “Bruno Bresciani” di viale della Vittoria. Mercoledì 
19 giugno alle 21 sarà presentato il romanzo d’amore con tratti 
umoristici “Gocce su un bicchiere” della scrittrice Giulia Baz-
zucco. Mercoledì 3 luglio, sempre alle 21 al parco della 
biblioteca, sarà la volta della presentazione del volume “10 
giorni da farfalla”, un viaggio tra cucina e filosofia a cura della 
naturopata Daniela Marcolongo.    

IL 29 GIUGNO C’È LA “NIGHT RUN”. Cerea sarà paci-
ficamente "invasa" dai giovani runner. L'Asd Atletica Cerea 
organizza sabato 29 giugno la prima edizione della Cerea 
Night Run. A partire dalle 19, con partenza dalla pista di atle-
tica del centro sportivo Pelaloca, le categorie ragazzi e cadetti 
provenienti da tutta Italia affiliate alla FIDAL si sfideranno in 
un percorso di 10 chilometri totali che toccherà le vie del cen-
tro. Dall'immisione in via Montello passando per viale Unghe-
ria, viale della Libertà e chiudendo con il ritorno alla pista di 
atletica leggera. Alle 20:30 sono previste le premiazioni. 

UNA TARGA PER L’ABATE BAZZANI. L’amministra-
zione comunale di Cerea ha onorato con una targa commemo-
rativa l’abate Alessandro Bazzani, nato l’ultimo giorno del-
l’anno 1807 nella frazione di Aselogna. Bazzani studiò a 
Legnago e a Verona, poi si recò a Padova e a Vienna per stu-
diare teologia. Terminati gli studi, rimase per circa venti anni 
nella capitale austriaca in qualità di professore di letteratura 
italiana. Dopo il ritorno in Italia, dal 1867 alla metà degli anni 
80 è stato professore all'Università degli Studi di Padova, dove 
morì nel 1889. Fu traduttore di lingue scandinave nonché com-
positore di inni, odi, canzoni e sonetti. La targa è stata posta 
all’esterno della casa dove ha vissuto e a cui è sempre stato 
legato, al confine con la frazione di Cherubine. (J.Bur.)

� Notizie e appuntamenti 





“Scuola Ambasciatrice 
Europea 2024" è il titolo 
riconosciuto all'Istituto 
Stefani - Bentegodi sede di 
Buttapietra per l'impegno 
e la partecipazione al pro-
getto Epas.  
Accompagnati dalle inse-
gnanti Daniela Tieni e 
Alessia Rezzidori e dal 
responsabile di Europa 
Direct Verona, Francesco 
Cafarelli, la classe 4CT 
(nella foto) si è recata 
venerdì 10 maggio nella 
sala conferenze del Centro 
Culturale Candiani di 
Mestre  alla presenza del 
Vice Direttore della Com-
missione europea, Ales-
sandro Giordani, del Presi-
dente del Consiglio comu-
nale di Venezia, Ermelin-
da Damiano e del Diri-
gente dell'Ufficio Scolasti-
co Regionale del Veneto, 
Incoronata D'Ambrosio, 
per ricevere gli attestati e 
la targa di European Par-
liament Ambassador 
School.  
Il progetto EPAS, che ha 
coinvolto scuole di tutta 

Europa, consisteva in 
un percorso annuale di for-
mazione che culminava 
nella cerimonia di premia-
zione in occasione della 
Festa dell’Europa. Cinque 
le scuole venete che hanno 
ottenuto tale riconosci-
mento, un 'occasione per 
avvicinare gli studenti al 

Parlamento europeo, non-
ché ricevere informazioni 
sulle opportunità di forma-
zione e lavoro offerte 
dall’Europa, particolare 
risalto è stato dato all'im-
minente scadenza delle 
elezioni per il Parlamento 
Europeo del prossimo 8-9 
giugno. L’Istituto Stefani-

Bentegodi ha presentato le 
proprie attività a livello 
europeo, tra cui lo scambio 
Erasmus con studenti di 
Finlandia e Austria, il 
Move a Londra, i fondi 
europei all’Azienda agra-
ria per la conservazione e 
divulgazione di specie 
cerealicole storiche. 

Istituto Stefani-Bentegondi premiato dall’UE per il progetto Epas

Ambasciatori d’Europa
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Artisti a Palazzo 
Rebotti 

Lo storico Palazzo Rebotti di Isola della Scala, già sede 
della Biblioteca comunale, di varie associazioni e di even-
ti nel giardino esterno, ora aprirà le porte a mostre esposi-
tive artistico-culturali.  
È stata infatti istituita un’area espositiva dove gli artisti 
potranno esporre al pubblico le loro opere, come quadri, 
sculture, foto, prodotti fatti a mano e altre forme artisti-
che. Palazzo Rebotti è da anni il polo socio-culturale del 
paese, costruito nella metà del 1500 deve il suo nome a 
un’importante famiglia che lo abitò nell’Ottocento. Dal 
1965 è di proprietà del Comune che ha avviato un lungo 
iter di restauro conservativo e riqualificazione funzionale. 
La prenotazione della sala avrà un costo di euro 20,00 al 

giorno.  
Per l’esordio si prevede l’apertura in occasione di eventi, 
quali la Sagra parrocchiale di luglio, la Fiera del Riso e il 
periodo delle festività natalizie, ma non si esclude che, su 
richiesta, si concedano altri periodi.  
Per richiedere la sala va inviata mail all'Ufficio Segreteria 
del Comune di Isola della Scala segreteria@comune.iso-
ladellascala.vr.it tel. 0456631927. (A Rez.)  

L’abbraccio di 
Mutto per il Papa  

Dopo aver realizzato nel 2019 le quattordici stazioni 
della Via Crucis posizionate nella via Dolorosa a Geru-
salemme, ora Alessandro Mutto, artista contemporaneo 
originario di Isola della Scala, ha ideato e disegnato 
un’altra scultura di grande rilievo,  “L’Abbraccio”,  Posi-
zionata in piazza San Zeno, dove sabato 18 maggio è 
stata benedetta da Papa Francesco, con i suoi 44 quintali 
di peso, 10 metri di altezza per 7,5 di larghezza, è desti-
nata anch’essa ad essere trasportata in Terra Santa. 
L’opera  costruita e fusa a Vicenza, a cura del fonditore 
veronese Roberto Brizzi, è formata da 300 figure di 
acciaio tagliate al plasma a mano, che abbracciano in 
segno di pace la mastodontica figura del Cristo che ha 
mani e volto in bronzo.  
Alessandro Mutto diplomato prima al Liceo Artistico di 
Verona e poi all’Accademia di Belle Arti di Bologna 
nella sezione Pittura, ha partecipato a numerose esposi-
zioni e gallerie nazionali e internazionali spiccando tra i 
giovani artisti emergenti italiani. Dal 1991 ha iniziato a 
lavorare con svariate tecniche e materiali nel mondo 
delle arti e come insegnante nello stesso Liceo Artistico 
Statale di Verona.  Si è dedicato per qualche anno anche 
al restauro, per poi produrre pezzi d’arte unici su com-
missioni private e pubbliche, tra questi la collaborazione 
con i Musei Vaticani, il portale della chiesa Matrice di 
Cittanova a Catanzaro, il ritratto di Papa Benedetto XVI, 
del regista Franco Zeffirelli e del cantautore Vasco 
Rossi.  (A.Rez.) 





� di Jacopo Burati 

In via Stazione e via Bellevere a Bovolone sono stati avviati 
due importanti cantieri per ammodernare e riqualificare una 
zona strategica del paese. In via Stazione verrà realizzata una 
nuova rotatoria davanti alla stazione ferroviaria. Oltre alla stra-
da interessata, verranno asfaltate le attigue va Garibaldi e viale 
dei Tigli con il rifacimento della segnaletica orizzontale.  
L’intervento complessivo prevede anche la realizzazione di 
attraversamenti pedonali rialzati, l'inserimento di nuovi punti 
luce in corrispondenza dell'attraversamento di via Garibaldi 
(all’altezza dell’ulivo) e davanti alla chiesa, oltre alla sistema-
zione della rotatoria esistente tra via Garibaldi e via Bellevere. 
Il termine dei lavori è previsto per fine luglio. In via Bellevere 
sarà invece realizzato un attraversamento pedonale su pedana 
rialzata e verrà completamente rifatto il marciapiede sud con 
tanto di deviazione dell’asse stradale. La conclusione dei lavo-
ri, con la riasfaltatura della strada, è prevista per la fine del 

mese di giugno.  
Via Villafontana. Continuano i lavori su via Villafontana. 
Il progetto è realizzato in collaborazione con il comune di 
Oppeano per mettere in sicurezza il tratto di strada compreso 
tra l’incrocio con la strada provinciale e via Capitello nella fra-
zione di Villafontana. La convenzione, che vede Oppeano 
come capofila, prevede un intervento del costo complessivo di 
circa 320.000 euro, suddiviso esattamente a metà tra le due 
amministrazioni comunali. I lavori comprendono la sistema-
zione del fondo e il rifacimento del manto stradale. Il progetto 
coinvolge un tratto di circa mille metri, in una strada molto 
trafficata e percorsa in quantità notevole dai mezzi pesanti. 
Verranno realizzati tre passaggi pedonali rialzati illuminati per 
collegare le piste ciclopedonali del territorio. Il tratto di strada 
coinvolta negli interventi è ora di proprietà del Comune di 
Bovolone. Tuttavia,  al termine dei lavori, come da convenzio-
ne, metà della strada passerà di competenza a Oppeano. 
Condutture del gas. Sono stati infine approntati Interven-

ti strategici di rifacimento delle condutture del gas da via 
Vescovado fino a via Mazzini. L’obiettivo è migliorare la sicu-
rezza e l'efficienza del sistema di distribuzione che aveva dato 
qualche segnale di invecchiamento e avevano necessità di 
essere rinnovati. Durante i lavori è garantito un avanzamento 
costante e sicuro del cantiere per garantire la circolazione e 
ridurre al minimo l'impatto sul traffico e sulla vita quotidiana 
dei residenti della zona. 

Lavori in paese e riqualificazione di via Villafontana con Oppeano

È stagione di cantieri
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Fibroscopio donato 
all’ospedale San Biagio 
 

All’Unità Operativa Complessa di Recupero e Rieducazione 
Funzionale dell’ospedale San Biagio di Bovolone è arrivato 
il gradito regalo di un fibroscopio, strumento cardine nello 
studio dei disturbi della deglutizione. Il prezioso mezzo è 
stato donato alla struttura ospedaliera dalla ditta TECH.PA  
S.p.a., con sede proprio a Bovolone. Alcuni dati forniti
dall’ULSS 9 Scaligera dimostrano infatti come i disturbi
della deglutizione interessino il 16 % della popolazione
anziana (oltre i 67 anni), mentre la percentuale sale al 40%
nei pazienti reduci da ictus cerebrale. Numeri importanti che
necessitano azioni appropriate.
Il nuovo fibroscopio renderà in questo modo più semplice la
diagnosi corretta e tempestiva del problema riscontrato sui
pazienti. Di conseguenza sarà più sollecito l’intervento degli
specialisti per realizzare un progetto completo di riabilitazio-
ne mirata. Lo strumento permetterà inoltre di dare risposte
precise ai pazienti evitando il trasporto in altre strutture ospe-
daliere. (J. Bur.)

LABORATORI ARTISTICI IN BIBLIOTECA. La biblioteca 
comunale di Bovolone “M. Donadoni” ospiterà sabato 8 giugno 
dalle 10 alle 12 l’ultimo incontro del laboratorio “BibloArt”. L’ini-
ziativa, in collaborazione con l’associazione “LiberArt”, è riservata 
a tutti i bambini e ragazzi dai 7 ai 14 anni d’età. L’obiettivo è per-
mettere ai giovani allievi di sperimentare diverse tecniche artistiche. 
I posti sono limitati. Per iscrizioni chiamare il numero 338 7820847 
o contattare la biblioteca allo 045 6995265.

REGOLE PER L’ARTE DI STRADA.  È stato approvato a 
Bovolone il regolamento per la destinazione di spazi urbani ad 
opere di “street art”. Il regolamento prevede che il Comune indivi-
dui spazi dove, dopo l’approvazione da parte degli uffici preposti, si 
offra la possibilità di esprimersi artisticamente a chiunque desideri 
rinnovare l’immagine del territorio. L’obiettivo dell’iniziativa è 
dare spazio alla fantasia e alla bellezza per un maggiore decoro del 
paese e contro gli imbrattatori che deturpano spazi pubblici e rovi-
nano gli arredi e la segnaletica urbana. Informazioni sul sito del 
Comune (www.comune.bovolone.vr.it).

� Notizie e appuntamenti 





C’è il See Sound Festival 
a Villa Raimondi 

Estate a Nogara all’insegna della cultura, della musica e 
del divertimento a Villa Raimondi con il “See Sound 
Festival”. La collaborazione tra amministrazione comu-
nale, teatro di Nogara, Pro Loco “La Nogara”, “Peace 
Eventi” e associazione culturale “Nausicaa”, ha prodotto 
una ricca serie di appuntamenti tra cinema, “cene con 
delitto” e concerti. Nelle serate dedicate alla musica, 
saranno in funzione stand gastronomici a partire dalle 
20. 
 Si inizia sabato 8 giugno alle 21:30 con il concerto 
“Night of Guitars”: dopo il successo dello scorso anno, 
quattro chitarristi originari di Nogara suoneranno a ruota 
libera.  
Mercoledì 12 giugno alle 21:15 il primo appuntamento 
con il cinema all’aperto e la proiezione del film “Corro 
da Te”.  
Venerdì 14 giugno alle 21:30 l’esibizione dei gruppi 
musicali di cantautorato “Leonardo Buonaterra Trio” e 
“Cafè Desordre”.  
Mercoledì 19 giugno alle 21:15 seconda proiezione del 
cinema con “Brave Ragazze”.  
Venerdì 21 giugno dalle 21:30 si ballerà il rock and roll 
con i “Poisonivies and The Steady”.  
Mercoledì 3 luglio alle 21:15 la terza proiezione di cine-
ma all’aperto con “Bravi Ragazzi”.  
Infine doppio appuntamento giovedì 4 e venerdì 5 
luglio dalle 20 con la “Cena con Delitto”.  
«Il See Sound è una sorta di prolungamento della stagio-
ne teatrale che ha avuto un successo inaspettato – spiega 
il direttore artistico di Teatro Nogara Mattia Bertolini –
. Abbiamo raggiunto un ottimo livello di fidelizzazione 
e riconoscibilità sul territorio, passando da 57 a 151 
ingressi di media a spettacolo. Per l’estate abbiamo cer-
cato di diversificare l’offerta, puntando di più sulla 
musica, con il sostegno dell’associazione Nausicaa, e sul 
cinema, eventi più adatti all’affascinante contesto di 
Villa Raimondi». 

� di Jacopo Burati 
jacopo.burati 
@incassetta.it 

Sarà inaugurato giovedì 6 
giugno a Palazzo Maggi il 
Centro Studi dedicato a 
Cesare Padovani, intellet-
tuale, poeta e filosofo nato a 
Nogara nel 1938 e morto a 
Rimini nel 2014. La cerimo-
nia di inaugurazione, alla 
presenza delle autorità comu-
nali, inizierà alle 18:30 e 
intende onorare la memoria 
del concittadino nel decenna-
le dalla morte con l’affissio-
ne di una targa e mettendo a 
disposizione un luogo di stu-
dio e approfondimento riser-
vato a studenti e ricercatori.  
Già dal 2018 l’intenzione 
dell’amministrazione era 
quella di accogliere l’offerta 
della moglie di Padovani, 
Maria Giovanna Milani, 
che aveva proposto di donare 
alla comunità di Nogara l’in-
tero patrimonio librario del 
consorte, oltre agli appunti e 
le lettere scambiate con l’il-
lustre conoscente Pier Paolo 
Pasolini. Definito a Rimini – 
città che lo ha accolto per gli 
ultimi 50 anni di vita e di cui 
è stato motore della vita cul-
turale – “l’ultimo dei sapien-
ti”, già a 15 anni Padovani 
(chiamato “Cesarino” sin 
dall’infanzia nogarese) si 
fece conoscere a livello 
nazionale per la sua attività 
precoce di poeta e letterato. 
Dalla nascita portava un 
grave handicap: Padovani 
infatti era spastico e costretto 
alla carrozzina a causa di una 
lesione cerebrale causata dal 
forcipe, lo strumento utiliz-
zato in ostetricia che favori-
sce la fuoriuscita del nascitu-
ro.  
L’amicizia e il continuo 
scambio epistolare con Paso-
lini lo spinse a dedicargli la 
tesi di laurea in Lettere 

all’Università di Bologna. 
Negli anni ’70 cominciò l’at-
tività di insegnamento, anche 
se servì una raccolta di firme 
per evitargli la sospensione a 
causa della normativa relati-
va allo stato di “sana e robu-
sta costituzione” richiesto ai 
dipendenti della pubblica 
amministrazione. Il trasferi-

mento a Rimini segnò con la 
città romagnola un legame 
indissolubile e profondo, 
anche se di Nogara aveva 
sempre conservato ricordi 
affettuosi.  
Nella sua vita da insegnante, 
collaborando anche con le 
Università di Urbino e San 
Marino, approfondì ricerche 

sul linguaggio e scrisse di 
tematiche profonde legate in 
modo particolare al suo stato 
di handicap. Le sue opere 
trattavano di svariate temati-
che: letteratura, pedagogia, 
filosofia, arti visive, filolo-
gia, semiologia e antropolo-
gia, fino alla comunicazione 
grafica e pittorica.

Sarà inaugurato giovedì 6 giugno e avrà sede a Palazzo Maggi

Nasce il Centro Studi Padovani
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Pare segnato il destino del cedro che troneggia in 
via Sterzi, a fianco di Palazzo Maggi. Gli eventi 
atmosferici avversi di maggio hanno costretto l’ar-
busto a una pericolosa inclinazione verso la strada 
di percorrenza delle automobili a causa del cedi-
mento dell'apparato radicale. Dopo che il Comune 
ha incaricato un agronomo forestale per completa-
re i controlli sul cedro, è stato interdetto il parcheg-
gio e il traffico per motivi di sicurezza nel cono 
d'ombra dell'albero.  
A seguito delle verifiche, lo specialista arboreo sta-
bilirà se la pianta dovrà essere abbattuta e ripiantu-
mata, oppure se sarà possibile mantenerla in sede 
con tutte le norme di sicurezza necessarie.

Cedro di via Sterzi a rischio: chiamato un esperto
Centro estivo per scuola 
dell’infanzia e  primaria
Comune di Nogara e Cooperativa Servizi Assistenziali orga-
nizzano il centro estivo intitolato “Agenda 2030: insieme per il 
futuro della Terra”, dall’1 luglio al 2 agosto all’Istituto Com-
prensivo di via Galilei. Il centro è dedicato ai bambini che fre-
quentano la scuola dell’Infanzia e la scuola Primaria. Le attivi-
tà comprendono attività motoria all’aperto e scolastica, labora-
tori creativi e giochi di squadra. Il servizio sarà garantito con 
un numero minimo di 15 iscrizioni settimanali.  
Per informazioni, è possibile contattare direttamente la Coope-
rativa CSA al numero 0376 285611 o scrivere una mail a 
cred.nogara@csa-coop.it (J.Bur.)

� Dal 1° luglio al 2 agosto





� di Giulia Gaiardoni 

Seconda edizione per il 
ballo delle seconde e terze 
medie a Vigasio. 
Dopo il successo riscontra-
to l’anno scorso quando a 
conclusione del progetto 
Bell’Impresa!, in collabora-
zione con la cooperativa 
Hermete, i ragazzi di 
seconda e terza media del-
l’Istituto Comprensivo di 
Vigasio hanno scelto di 
proporre l’organizzazione 
di una festa il cui successo 
ha fatto si che anche 
quest’anno si ripresentasse. 
L’evento «nato dalla colla-
borazione tra Vigasio Even-
ti, l’assessorato alle politi-
che giovanili, il Comitato 
Genitori e l’associazione 
F.I.V. – spiega Elisa Visen-
tini, educatrice comunale -
ha visto coinvolgere in
prima persona ragazze e
ragazzi delle classi di riferi-
mento che, su base volonta-
ria, durante gli incontri
dedicati hanno potuto 

apportare il proprio contri-
buto e le proprie idee per la 
realizzazione di quello che 
quest’anno, sabato 25 mag-
gio, è stato un vero e pro-
prio party scolastico dal 
sapore hollywoodiano. Non 
a caso il tema scelto que-
st’anno, e fil rouge della 
serata, è stato proprio Hol-

lywood». 
«Al ballo hanno preso par-
tecirca 150 ragazzi che, tra-
mite i propri rappresentati 
di classe, hanno confermato 
la loro partecipazione 
all’evento che, mi auguro  - 
dice Elisa a nome dell’inte-
ro comitato organizzativo - 
diventi una tradizione che 

si consolidi negli anni». In 
conclusione Elisa Visentini 
ringrazia «tutti i genitori 
che hanno partecipato alle 
diverse fasi organizzative e 
le attività commerciali del 
territorio che a vario titolo 
hanno contribuito per la 
riuscita dell'evento».

Il ballo organizzato da genitori, Vigasio Eventi e associazioni

Ragazzi delle medie in pista
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Dal 10 giugno torna  
“Ci  sto? Affare fatica” 

Dopo il successo ottenuto nelle edizioni passate torna a 
Vigasio nella sua quarta edizione il progetto di cittadinanza 
“Ci sto? Affare fatica”, un progetto rivolto a ragazze e ragaz-
zi dai 14 ai 19 anni che mira a valorizzare al meglio il tempo 
estivo attraverso concrete 
attività di volontariato, citta-
dinanza attiva e cura dei beni 
comuni. 
È infatti a partire dalla con-
clusione dell’anno scolastico 
che ogni ragazzo interessato 
potrà partecipare alle attività 
che prenderanno luogo a par-
tire dal 10 giugno fino alle 
seguenti 4 settimane: dal 
lunedì al venerdì nella fascia 
oraria diurna, dalle 8:30 alle 
12:00.  
Ogni squadra sarà formata 
da circa dieci partecipanti, 
capitanati da un tutor che li 
guiderà nelle attività in pro-
gramma che per questa edizione 2024, come afferma Elisa 
Visentini, educatrice comunale, prevederanno particolare 
attenzione al plesso scolastico.  
Al termine delle settimane ogni ragazzo, come riconosci-
mento dell’attività e del contributo svolti, avrà inoltre la pos-
sibilità di riscattare il cosiddetto “buono fatica” dal valore di 
50 euro settimanali, concretizzazione dell’impegno esercita-
to. 
Per informazioni e iscrizioni si invitano gli interessati a con-
tattare il seguente numero di telefono: 338 493 2222 e/o il 
sito web www.coopalbero.it.



La phygital experience: 
un’innovativa 
esperienza d’acquisto

È tempo di ripensare al pro-
prio rapporto con gli acqui-
sti e considerare una forma 
di esperienza ibrida, in gra-
do di combinare il classico 
acquisto in store con gli 
strumenti messi a disposi-
zione dal digitale. È questa 
la Phygital Experience (ov-

digitale) proposta dai nego-
zi Expert Leso.
L’integrazione di mondo 

la qualità dell’esperienza 
d’acquisto che si può rias-
sumere con immediatezza, 
immersione e interazione. 
Grazie all’utilizzo della 
tecnologia, questo format 
d’acquisto è particolarmen-
te immediato: gli schermi 
touch presenti all’interno 
del negozio permettono di 
recuperare velocemente le 
caratteristiche tecniche di 
tutti i prodotti a disposi-
zione sul mercato, aiutando 
così il cliente a individuare 
quelli perfetti per le sue esi-
genze. 
Il cliente vive un momen-
to di immersione che lo fa 
sentire sempre al centro 
dell’attenzione, grazie an-

-

lità che l’azienda Expert 
Leso ha guadagnato nei 
suoi oltre 40 anni di attività 
sul territorio veronese.
L’immediatezza e l’immer-
sione si completano con 
l’interazione con gli addetti 
alle vendite dell’azienda: 
veri esperti del proprio set-
tore, grazie ai continui corsi 
di formazione specialistici 
e alla concretezza del loro 
approccio lavorativo.
Un esempio? Immaginiamo 
che un cliente entri in nego-
zio alla ricerca di un televi-
sore. L’addetto alle vendite 
lo accompagnerà al monitor 
touch, illustrerà la gamma 
disponibile sul mercato e, 
in base alle caratteristiche 
selezionate, individuerà 
insieme al cliente il tv ri-
tenuto più adatto. A questo 
punto, se il televisore è pre-
sente in negozio, verrà im-
mediatamente consegnato 
al cliente; in caso contrario 
verrà consegnato il giorno 
successivo nell’ora deside-
rata dal cliente o secondo le 
sue disponibilità.
Cosa si può trovare all’in-
terno del negozio Expert 
Leso?
I prodotti spaziano dall’in-
formatica all’elettronica, la 
telefonia, i piccoli e grandi 
elettrodomestici, il mondo 

il gaming e relativi acces-
sori. Tutta la gamma dispo-
nibile è consultabile online 
sul sito www.leso.it.
La mission dell’azienda 
Expert Leso
“Credo che un’applicazio-

ne corretta della tecnolo-
gia possa rendere le perso-
ne più felici – commenta 
l’amministratore, Tommaso 
Leso –. Inoltre, è senz’altro 
un aiuto per raggiungere 
ogni giorno la nostra mis-
sion: costruire l’acquisto 
su misura per ogni nostro 
cliente”. E, per raggiungere 
questo obiettivo, sottolinea 
ancora l’amministratore, 
anche nel punto vendita lu-
patotino verrà portata avan-

cliente che da sempre è un 
punto di forza dell’azienda. 
“Tra i nostri capisaldi c’è il 
fatto che il cliente è sem-
pre al centro della nostra 
attività quotidiana – sot-
tolinea Leso –. Quello che 
ci contraddistingue è saper 
consigliare in ogni occasio-
ne il prodotto giusto per le 
giuste esigenze. Inoltre, i 
nostri prezzi sono traspa-
renti e allineati al mondo 
online.”

DOVE SONO I  
NEGOZI EXPERT LESO?

SI trovano a Verona città:
• Stradone Santa Lucia,

40/a
• Via Segorte 3/b
• Via Cà di Cozzi, 20
• Via Unità d’Italia, 357

e in provincia:
• Bovolone
• Caldiero
• Legnago
• San Giovanni Lupatoto
• Sant’Ambrogio

di Valpolicella

Consegna a domicilio all’ora stabilita
Vuoi ottimizzare il tuo tempo? Consegniamo i tuoi acquisti con massima precisione oraria.  

Consulenza di un nostro esperto

Hai qualche dubbio? Puoi restituire il tuo acquisto e ricevere il rimborso integrale.

Reso 10 giorni soddisfatti o rimborsati*

* per le condizioni specifiche rivolgersi al punto vendita

I NOSTRI SERVIZI IN ESCLUSIVA:

 2024 Primo Piano



Dal 21 giugno al 20 settembre, torna la 76^ edizione 
dell’Estate Teatrale Veronese a cura del direttore artisti-
co Carlo Mangolini, con 15 prime nazionali, 7 coprodu-
zioni e ben 52 serate di spettacolo dal vivo.  
TEATRO.  Il 4 e 5 luglio l’inaugurazione al Teatro 
Romano con l’AMLETO, diretto da Davide Sacco con 
Francesco Montanari, musiche originali di Francesco 
Sarcina e Francesco Acquaroli, Sara Bertelà e lo straor-
dinario Franco Branciaroli. 
Il 17 luglio ROMEO E GIULIETTA e il 18 luglio l’ine-
dito AFTER JULIET ideale prosecuzione del dramma 
shakespeariano. 
Dal 10 al 13 luglio, al Bastione delle Maddalene, c’è 
WELFARE LEAR con il grande Ugo Pagliai. 
MOLTO RUMORE PER NULLA il 25 e 26 luglio con 
Lodo Guenzi e Sara Putignano. 
VERONA SHAKESPEARE FRINGE dal 22 al 29 ago-
sto porta al Teatro Camploy otto proposte internazionali. 
Il SETTEMBRE CLASSICO apre con SIOR TODERO 
BRONTOLON il 4 e 5 settembre; l’11 e 12 settembre 
FEDRA ed ELETTRA il 19 e 20 settembre.  
Il 7 e l’8 settembre Babilonia Teatri con 
POLIS/CITY/CITTÀ anima il quartiere di Veronetta. 
DANZA. SOGNO DI UNA NOTTE DI MEZZA ESTA-
TE, al Teatro Romano l’1 e 2 agosto a seguire BLACK-
BIRD di Chiara Frigo, il 27 e 28 luglio; dal 5 al 17 ago-
sto (escluso l’11 agosto): i Momix.  
MUSICA. VERONA JAZZ: Il 21 giugno Paolo Fresu 
con Uri Caine; il 22 giugno Jan Garbarek featuring Tri-
lok Gurtu. Ana Carla Maza il 23 giugno e il 24 giugno 
Mario Biondi. RUMORS: il 30 giugno Elio e le Storie 
Tese e il 27 luglio Vinicio Capossela, Fatoumata Diawa-
ra il 6 luglio e Marisa Monte il 28 luglio. 

Dal 21 giugno torna l’Estate Teatrale Veronese

Spettacoli da Sogno
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Un’estate all’insegna della cultura a tutto tondo 
a San Giovanni Lupatoto. La quindicesima edi-
zione della rassegna “Sangiò ArtFestival” pre-
vede oltre 80 eventi tra concerti, mostre, opere 
teatrali, cinema e manifestazioni sportive.  
La rassegna è organizzata dall’amministrazione 
comunale lupatotina con il patrocinio della Pro-
vincia di Verona. L’intrattenimento per i cittadi-
ni comprende appuntamenti fissi come gli spet-
tacoli teatrali per bambini del lunedì sera, la 
prosa del mercoledì sera, il cinema all’aperto 
del giovedì sera, lo yoga gratuito del sabato 
mattina proposto dalla Pro Loco e i concerti-
aperitivo della domenica mattina. Le iniziative 
saranno distribuite su tutto il territorio comuna-
le: dalle location tradizionali come il circolo 
NOI, l’ex chiesa di Pozzo, le scuole De Gasperi 
di Raldon, il parco ai Cotoni e il parco all’Adi-
ge, Corte dell’Astra, Ca’ Sorio, Casa Novarini, 
la chiesa di S. Giovanni Battista, piazza 
Umberto I e il suo centro culturale, si aggiun-
gono le novità di piazza Zinelli nel capoluogo e 
di piazza Giovanni Falcone a Pozzo.  
“Sangiò ArtFestival” è stato inaugurato lo 
scorso 25 maggio con la mostra d’arte “Pas-
seggeri” organizzata dall’associazione di 
volontariato locale “Crescere Insieme” che 
festeggia i quarant’anni di storia. Ed è proprio 
la collaborazione tra l’ente comunale e le asso-
ciazioni locali la chiave giusta per il successo 
della rassegna.  
«È fondamentale diffondere cultura e ogni tipo 
di forma artistica – illustra il sindaco di San 

Giovanni Lupatoto Attilio Gastaldello –. 
Abbiamo visto che i cittadini lupatotini, e 
anche tutti coloro che provengono da fuori, 
apprezzano in maniera particolare l’arte in 
ogni sua forma. A San Giovanni ci sono risorse 
straordinarie come le associazioni di volonta-
riato che operano su tutto il nostro territorio. 
Proprio attraverso di loro e grazie alla loro 
competenza e generosità riusciamo a mettere 
in piedi una rassegna di alta qualità contenen-
do tra l’altro i costi».  
Tra le conferme più apprezzate la rassegna 
“Fuochi d’Artificio”, organizzata a partire da 
venerdì 14 giugno dal Coro Lirico San Gio-
vanni all’auditorium dell’ex chiesa di Pozzo: 
per la decima edizione ci sarà l’incontro con 
alcuni quotati cori internazionali provenienti 
da Spagna, Germania, Belgio e Svizzera. Con-
tinua la rassegna “Disegno, dunque sono”, 
dedicata a Carlo Zinelli: domenica 9 giugno al 
centro culturale una speciale “Caccia al teso-
ro” ispirata all’artista, da venerdì 21 giugno la 
mostra permanente a “Selezione Arredamenti” 
in via Garofoli. Per lo sport, viene riproposta 
dopo qualche anno di stop la corsa competitiva 
“San Gio Run by Night”: la corsa in notturna 
si svolgerà venerdì 21 giugno per le strade di 
San Giovanni Lupatoto.  
Torna infine a grande richiesta la “Notte Rosa” 
nella serata di sabato 6 luglio: musica, intrat-
tenimento e negozi aperti in centro fino a tardi 
grazie alla collaborazione tra il Comune e l’as-
sociazione dei commercianti. 

Torna la rassegna di musica, teatro e spettacoli

Si apre il Sangiò ArtFestival



Quando allo specchio 
osservi quelle inestetiche 
macchie sul viso e non sai 
come eliminarle è il 
momento di fissare una 
consulenza gratuita da New 
Estetica Giuliana a Castel 
d’Azzano.  
«Il melasma – spiega Giu-
liana Vignato - è una 
forma di iperpigmentazio-
ne che provoca macchie, 
specialmente su fronte, 
zigomi e contorno della 
bocca. E’ causato da farma-
ci come terapie ormonali, 
antibiotici, cortisone, anti-
staminico che in questo 
periodo è purtroppo spesso 
necessario. Il sole inoltre contribuisce e peg-
giora lo sviluppo del melasma. Attenzione alle 
creme e ai sieri schiarenti di vecchia genera-
zione, anche se prescritti da dermatologi, con-
tengono acido glicolico e altre sostanze che 
danno subito una falsa sensazione di schiarire, 
ma invece rendono la pelle più sensibile ai 
raggi UV peggiorando la situazione!».  
Come togliere il melasma dal viso? 

«È importante intervenire al 

più presto nel centro in 
cabina dove, a seconda 
della gravità, intensità seve-
ra o lieve, si inizia un per-
corso di Trattamento Der-
mobiotico per schiarire le 
macchie e per rafforzare le 
difese cutanee così da pre-
venirne il peggioramento. È 
necessario ristabilire l’equi-
librio di quei batteri buoni 
che proteggono la salute 
della nostra pelle, agendo 
dall’interno con l’assunzio-
ne di integratori e dal-
l’esterno con prodotti nutri-
tivi della cute che ne rispet-
tino la fisiologia. I prodotti 
pre e pro-biotici che utiliz-

ziamo nel nostro centro estetico 
normalizzano le funzionalità e riparano la 
pelle, raggiungen-do risultati visibili anche 
in chi ha provato di tutto contro le macchie». 

New Estetica Giuliana vi attende per 
una consulenza a Castel d’Azzano in via 
Masca

Cos’è il melasma e come trattarlo
Estetica    a cura di New Estetica Giuliana

www.newesteticagiuliana.it

giugno 2024 Rubriche

dd aa   CC oo ss tt aa nn zz oo   CCoommpprrii  ll aa   QQ uu aa ll ii tt àà

via Provinciale est, 1a 

Buttapietra - Tel. 045 6660017 

www.macelleriacostanzo.it

MACELLERIA

Costine cotte a bassa temperatura e glassa-
te: questa ricetta è un po' laboriosa e non 
breve, ma il risultato è una bomba! 
Prendo 1 kg di costine, faccio tagliare solo
l’osso in 3 parti, non le divido una ad una. 
Ricavo, così dei piccoli filoncini da 4/5 
ossetti. 
In una teglia da forno metto rosmarino,  
salvia e timo spezzettati con le mani, gros-
solanamente. Aggiungo qualche cucchiaio 
d' olio EVO e mezzo bicchiere di vino bian-
co per dare un po' di umidità. Sale e pepe. 

Copro con la stagnola e metto in forno 10 
ore a 80°. Questo procedimento lo posso 
fare anche qualche giorno prima. 
Le riprendo, tolgo le erbe aromatiche e le 
spennello con un'emulsione di miele e olio 
EVO. Le rimetto in forno per 30 minuti. 
L’emulsione si trasforma in una glassa che 
darà una punta dolciastra alle costine, che 
saranno morbidissime e gustose. 
Accompagnate da qualche pomodorino
confit e patate al forno profumate al timo, 
questo piatto è ricco, saporito e colorato! 

Costine  
glassateLa Ricetta

di Costanzo

ALTRI PUNTI DI RITIRO CEREA E VERONA

PROMOZIONE DEL MESE

Valutiamo il vostro oro
 
 
 

rispetto alla quotazione 
giornaliera. 

(escluso prezzo internet)

1 € AL GRAMMO
IN PIÙ

1 € AL GRAMMO 
IN PIÙ

Qui trovi la valutazione del tuo oro: www.oro-verona.it • info@oro-verona.it
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� di Gianluca Ruffino 

Dopo cinque anni d’inferno, 
i tifosi del Chievo possono 
gioire. Il Chievo è tornato è 
nelle mani della sua gente e 
di chi ha fatto la storia di 
questo club: Sergio Pellis-
sier. L’attuale presidente 
della Clivense, insieme al 
vicepresidente Enzo Zanin 
e ad un progetto che conta 
oltre 800 soci, è riuscito ad 
aggiudicarsi all’asta il mar-
chio dell’A.C. Chievo Vero-
na, grazie ad un’offerta di 
330 mila euro. 
L’ex capitano e leggenda 
del club scaligero ha parlato 
di quali sono gli obiettivi 
futuri di questo progetto, 
che vuole riportare il Chie-
vo nel calcio che conta. 
La sua società è una public 
company, con oltre 800 
soci. Quanto è difficile riu-
scire ad accontentare 
tutti? 
Naturalmente non puoi 
accontentare tutte queste 
persone. Noi stiamo cercan-
do di fare del nostro meglio 
e portare avanti il nostro 
progetto, che soci e sponsor 
hanno sposato contribuendo 
all’acquisizione del marchio 
Chievo. Quello che possia-
mo fare è renderli partecipi, 
operando in maniera sincera 
e cristallina. 
La vostra offerta definiti-
va di 330 mila euro è arri-
vata dopo una prima di 
100 mila euro. Quanti 
sono stati i soci che hanno 
aderito alla richiesta di 
fondi extra? 
Gran parte dei soci hanno 
dato il proprio contributo. 
C’è stato chi ha messo 
tanto, chi meno, ma l’im-
portante è che abbiano par-
tecipato. Questo dimostra 
che quello che abbiamo 
fatto è di interesse. E questa 
è una cosa molto positiva 
per noi. 
Quali sono gli obiettivi 
societari nell’imminente 
futuro? 

La prima cosa è che ci diano 
il marchio, visto che l’ab-
biamo pagato e siamo in 
attesa dell’ufficialità. Dopo-
diché valuteremo alcune 
situazioni, tra le quali quella 
della squadra da comporre. 
Parlando di obiettivi spor-
tivi, quelli della Clivense 
erano già ambiziosi. Aveva 
parlato anche di serie A 
entro il 2029. A questo 
punto alzerà ancora di più 
l’asticella? 
Bisogna sempre puntare in 
alto. La Serie A è la ciliegi-
na sulla torta del nostro pro-
getto, ma nel breve periodo 
l’obiettivo è quello del rag-
giungere il professionismo. 
Cercheremo di arrivarci il 
prima possibile. 
Il Chievo è stato un mira-
colo sportivo ma rovinato 
da una gestione sbagliata. 
Ci sono tante società del 
panorama veronese, come 
Virtus e Caldiero, che 
sono un modello di pro-
grammazione mirata e 
sostenibile. Possono diven-
tare un esempio da segui-
re? 
Il nostro esempio è il Chie-

vo dei primi tempi, una 
società a gestione familiare 
che gestiva bene i soldi. 
Certo che queste società che 
stanno facendo bene e 
faranno sicuramente bene 
hanno dei progetti impor-
tanti e ammirevoli. 
Le sue immagini insieme 
ai tifosi hanno fatto il giro 
del web. Cosa rappresenta 
per lei il Chievo? 
Il Chievo rappresenta una 
società fondamentale per la 
mia carriera calcistica. Sono 
rimasto per 19 anni in que-
sta squadra, giocando in 
Serie A soltanto con questa 
maglia. Qui sono cresciuto e 
diventato uomo. Per tre anni 
siamo stati etichettati come 
traditori, perché avevamo 
creato la Clivense e il tifoso 
del Chievo non avrebbe 
dovuto tifare un’altra squa-
dra al di fuori del Chievo. 
Oggi abbiamo dimostrato, 
acquisendo il marchio, che 
quei traditori stavano sem-
plicemente lavorando per 
poter riconsegnare il Chievo 
a chi gli ha sempre voluto 
bene. Questa è la cosa più 
emozionante. 

CALCIO. Torna il marchio legittimo e il 
Chievo Verona è tornato dall’inferno

Sport
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Sergio Pellissier: 
«ecco cosa faremo»

� Notizie e appuntamenti
VILLAFRANCA CALCIO: PANCHINA A BOZZINI. Il 
Villafranca Calcio, dopo aver sollevato dall’incarico il mister 
della Prima Squadra Paolo Corghi,  ha ufficializzato chi guiderà la 
formazione che milita in Eccellenza nella prossima stagione. Non 
sarà una new entry, ma un allenatore che conosce già l’ambiente 
e la squadra, ovvero mister Luca Bozzini, già vice di Paolo Cor-
ghi nella passata stagione. 
Bozzini vanta esperienze nello 
staff tecnico di società come 
Suditirol, Mantova, Pavia, Pro 
Piacenza e Giana Erminio in 
Lega Pro; come allenatore ha 
guidato Governolese, e Garda in 
Eccellenza e San Giovanni 
Lupatoto in Promozione. 

TENNIS, DA IANNECE E MANFRIN ALTRI DUE TITO-
LI REGIONALI A VERONA. Al Tennis Club Este i Campio-
nati Regionali Under per le categorie 13–14–15–16, maschili e 
femminili, con 185 giovani atleti e atlete iscritti negli otto tabello-
ni che hanno decretato i campioni e le campionesse regionali per 
le quattro categorie di età e distribuito i pass ai Campionati Italiani 
giovanili. Verona porta a casa altri due titoli, dopo quelli dei gio-
vani Pietro Trettene (At Villafranca) nell’U12 e Cristiano Margot-
to (Ct Scaligero) nell’U10, con le giovani promesse Camilla Ian-
nece (Ct Scaligero) nell’U13 e Anna Manfrin (Ct Cerea) nell’U16. 

Iannece all’ultimo atto 
ha avuto la meglio nel 
derby veronese su Gioia 
Bonomi (At S. Giovanni 
Lupatoto) con un dop-
pio 6-2. La ceretana 
Manfrin invece ha 
s.uperato Virginia Zema
(Green Garden) con il
punteggio di 6-4 6-1

Enzo Zanin e Sergio 
Pellissier firmano la 
maglia che porta alla 
Clivense il marchio  
A. C. Chievo Calcio
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� di Jacopo Burati 

Si è chiusa una stagione transi-
toria per i Redskins Verona. La 
società del presidente Moreno 
Fabbrica, che da dieci anni 
gioca le partite casalinghe 
all’impianto “Nino Mozzo” di 
San Giovanni Lupatoto, guar-
da al futuro con ottimismo 
nonostante il numero di scon-
fitte stagionali abbia ampia-
mente superato quello delle 
vittorie. Le ultime due gare 
contro Cernusco e Busto Arsi-
zio hanno comunque cementa-
to la volontà di disputare 
anche nel 2024/25 il campio-
nato di seconda divisione.  
Un campionato difficile, con 

squadre di grande tradizione 
come i campioni in carica dei 
Lions Bergamo, oltre ai Ben-
gals Brescia e ai Saints Pado-
va. «Quest’anno abbiamo 
avuto un esodo importante di 
giocatori verso altri lidi come 
Varese, Parma, Brescia e 
Modena – spiega il presidente 
–. Questo ci ha costretto a 
velocizzare l’inserimento di 
giovani provenienti dal nostro 
settore giovanile e che avreb-
bero avuto bisogno di ulteriore 
rodaggio per essere pronti. Da 
un lato i risultati non sono stati 
esaltanti, dall’altro l’esperien-
za accumulata ha permesso 
loro di crescere in maniera più 
repentina e acquisire maggiore 
malizia. L’anno prossimo si 
prospetta per noi un campio-
nato certamente migliore e con 
prospettive interessanti». Il 
punto di forza rimane quello di 
un vivaio sempre florido e 
promettente, che comprende 
under 15, under 19 e coppa 
Italia riservata agli under 21. 
«Si tratta di uno sforzo notevo-
le per il materiale umano 
impiegato e per i costi derivan-
ti – ammette il presidente Fab-
brica –. La Federazione non ha 
grandi fondi economici, moti-
vo per il quale molte società 
stanno unendo le forze. Il 
nostro intento è comunque 
quello di andare avanti così».  
Il coaching staff è di alto livel-
lo: l’head coach Franco Ber-
nardi (già coach della Nazio-
nale che ha vinto gli Europei) 
è affiancato dagli assistenti 
Fabio Vandin (difesa) e 
Michele Fabbrica (attacco). 
La seconda e l’ultima settima-
na di giugno sono in program-
ma due Open Day rivolti alla 
ricerca di nuovi talenti, sempre 
all’impianto “Nino Mozzo”.  
Per la prossima stagione i 
Redskins stanno valutando di 

reintrodurre il “flag football”, 
la specialità che prevede di 
strappare la bandiera dalla cin-
tura dell’avversario al posto 
del classico placcaggio. La 
società veronese è stata tra le 
pioniere in passato partecipan-

do anche ai campionati mon-
diali ed europei dedicati. «Il 
flag football rappresenta il 
futuro del nostro sport ed è 
stato promosso sport olimpico 
in vista del 2028 – conclude 
Fabbrica –. È una pratica 

avvincente che non prevede 
contatto fisico ed è molto 
divertente. Abbiamo una gran-
de tradizione che vogliamo 
riprendere puntando sulla pro-
mozione all’interno degli isti-
tuti scolastici».  

FOOTBALL AMERICANO. Stagione transitoria per la squadra veronese

Sette titoli per il 
Karate Villafranca 

� di Matteo Zanon 

Sabato 4 e domenica 5 maggio si è svolto il Campionato Ita-
liano Fedika a Santa Croce sull’Arno (Pistoia). In un Palapa-
renti gremito hanno partecipato 900 atleti di karate. La “Asd 
Ni Sente Nashi” di Villafranca, unica scuola della Provincia 
di Verona, ha partecipato con 21 atleti vincendo sette titoli 
italiani. Nella specialità Kata oro e titolo di Campionessa e 
Campione Italiano per Greta Esposito (nella foto) di Villa-
franca, Marta Caporali di Alpo, Linda Lucchi di Caluri, 
Gianmarco Girolimetto di Villafranca e Leonida Bellomo 
di Dossobuono, quest’ultimo capace di conquistare anche 
l’oro a squadre assieme a Giuseppe Franco e Andrea 
Trida, tutti di Dossobuono. Secondo gradino del podio per 
Giovanni Battocchio di Povegliano, Giada Coccu di Villa-
franca, Andrea Trida di Dossobuono e per la squadra di Kata 
composta da Marta Caporali, Matilde Minno e Noa Zuc-
cher. Bronzo per Damiano Pasquetto di Castel d’Azzano, 
Sole Defendini e Nicolò Trida di Dossobuono.  
Quarto posto per Martina Menegazzo e Cristian Bianchi, 
quinto per Rachele Segala, Noa Zuccher, Matilda Minno, 
Francesco Guerrini  e Giacomo Venturini. 
Nella specialità Kumite (combattimento) titolo italiano per 
Gianmarco Girolimetto. Argento per Damiano Pasquetto 
e terzo gradino del podio per Pietro Longo (Villafranca). 
Degno di nota il risultato di Francesco Fattori, capace di lot-
tare con onore non riuscendo però a contrastare l’enorme 
livello nella sua categoria. Domenica 12 maggio, alla Festa 
dello Sport, è stato premiato dal comune di Villafranca con il 
riconoscimento di “Fair Play”. Premio anche per Marta 
Caporali per l’ennesimo trionfo: l’atleta, infatti, ha vinto 20 
gare consecutivamente. 
La scuola di karate “Ni Sente Nashi” è presente nel comune 
di Villafranca con due sedi, a Dossobuono e a Villafranca e 
una a Caselle e tutti i giorni promuove corsi di karate e pro-
pedeutica a tantissimi atleti soprattutto bambini e ragazzi 
divisi per età e grado.  I maestri sono Augusto Caporali e 
Romano Gamberoni che con la loro amicizia hanno creato 
questa enorme realtà dal 1994. I due fondatori sono coadiu-
vati dagli allenatori Rachele Segala, Martina Menegazzo, 
Francesco Fattori, Mattia Tromba e Ryan Piccoli, tutti 
allevi che sono cresciuti nella scuola. 

� Campionati Italiani

Il futuro dei Redskins 

Wheelchair tennis  
a San Giovanni 

Torna a San Giovanni Lupatoto sabato 15 giugno il torneo esi-
bizione “Wheelchair” di tennis in carrozzina. Il comune lupato-
tino è stato scelto come una delle nove tappe del circuito nazio-
nale dedicato alla specialità tennistica riservata ad atleti con 
disabilità. La formula prevede un torneo oppure una serie di 
allenamenti ed esibizioni per promuovere la disciplina, con la 
presenza della responsabile del settore “Wheelchair” della 
Regione Veneto Alice Zapolla. L’evento “Wheelchair” si terrà al 
circolo tennis di via Roma in concomitanza col torneo giovani-
le “Kinder” che si svolgerà dall’8 al 23 giugno ed è riservato 
alle categorie dall’under 9 all’under 16 sia maschile che femmi-
nile. Tutti i migliori atleti si ritroveranno poi nella tappa finale 
del Master di Milano previsto a fine luglio. 
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CENTROESTIVO

CORSI DI NUOTO, GIOCHI
E TANTO DIVERTIMENTO!

Via Tiro a Segno 14, Isola della Scala (VR)
045 7302626
info@piscineisoladellascala.it

Piscine Isola della Scala

INPISCINA

3-15 ANNI

TI ASPETTIAMO!

10 giugno
6 settembre



� di Matteo Zanon 

La stagione delle due squadre 
di pallamano di Verona si è 
conclusa con due ottimi risul-
tati. Infatti, sia la formazione 
femminile dell’Olimpica Dos-
sobuono e sia la Pallamano 
Vigasio maschile hanno rag-
giunto la salvezza dopo aver 
affrontato i playout. La squa-
dra del presidente Marco 
Beghini, ha raggiunto una sto-
rica salvezza nella massima 
serie (A1) dopo un cammino 
difficile culminato con l’otta-
vo posto al termine della regu-
lar season. Per soli 5 punti, le 
ragazze  - allenate da Elena 
Barani e successivamente 
sostituita ad inizio aprile da 
Carlo Nordera - hanno dovuto 
affrontare la fase dei playout. 
La compattezza del gruppo ha 
permesso di liquidare la prati-
ca Lion Sassari (vittoria 29-27 
a Sassari e 30-15 a Dossobuo-
no) e di conquistare la tanto 
desiderata salvezza. «Siamo 
state brave a non disunirci 
anche nei momenti di difficol-

tà. Siamo partite bene vincen-
do lo scontro diretto contro 
Mezzocorona poi però sono 
arrivate tante sconfitte con 
squadre che stanno giocando i 
playoff. Essere abituate, dagli 
anni precedenti, a vincere 
quasi tutte le gare in campio-
nato e ritrovarsi a perdere cin-
que partite consecutive non è 
stato semplice. Abbiamo cre-
duto tanto nella squadra, l’una 
con l’altra credendo sempre di 
più che questo risultato sareb-
be stato possibile», racconta 

l’esperto capitano Martina 
Mazzieri. In campo maschile 
invece, la formazione della 
Pallamano Vigasio, militante 
nel campionato di A2 Bronze, 
ha portato a casa una splendi-
da salvezza. Dopo aver chiuso 
al sesto posto con 14 punti la 
regular season (le prime due ai 
playoff mentre le altre ai pla-
yout) ha disputato una Poule 
retrocessione sontuosa, chiusa 
al primo posto con 10 punti (5 
vittorie e 1 sconfitta) che equi-
vale al terzo posto in classifi-

ca. «La squadra composta dal-
l’unione dei giocatori della 
formazione di Dossobuono e 
di quella di Vigasio, ad inizio 
stagione ha avuto qualche dif-
ficoltà, ma nella seconda parte 
siamo riusciti a creare un 

gruppo molto valido che ci ha 
permesso di trovare delle 
soluzioni giuste, sia in attacco, 
sia in difesa. Abbiamo dimo-
strato che il gruppo è molto 
valido, sconfiggendo la coraz-
zata del Belluno che al novata 

per cento verrà promossa in 
A2 Silver» precisa il dirigente 
Vanni Faccini. Guardando alla 
prossima stagione, «abbiamo 
deciso di confermare tutti i 
ragazzi per poter lavorare 
ancora di più su questo gruppo 
per presentarci all’inizio della 
prossima stagione come una 
delle protagoniste del girone». 
Ciliegina sulla torta il primo e 
il secondo posto nella classifi-
ca marcatori della Poule retro-
cessione dei portacolori viga-
siani Vlado Raos con 54 gol 
ed Emanuele Rizzi con 49. Le 
due società salutano, per fine 
carriera, due giocatori che 
hanno fatto la storia dei club: 
Alessia De Marchi e Michele 
Zattarin.  

Salvezza per due
PALLAMANO. Dossobuono e Vigasio restano in A
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C’è tempo fino a lunedì 17 giugno per iscri-
versi al torneo intercomunale di green volley 
rivolto a tutti i giovani dai 18 ai 35 anni resi-
denti nel Comuni che appartengono alla 
Rete per le Politiche Giovanili: Castel 
d’Azzano, Caldiero, Buttapietra, San 
Giovanni Lupatoto, San Martino Buon 
Albergo, Albaredo d’Adige, Ronco 
all’Adige, Palù, Isola Rizza, Bovolone, 
Salizzole e Zevio. Dopo il grande successo 
dello scorso anno, il torneo si svolgerà saba-
to 29 giugno all’interno del parco comunale 
di Castel d’Azzano “Le sorgenti del Castel-
lo”.  
Le amministrazioni hanno finanziato l’ini-
ziativa con l’obiettivo principale di mettere 
a disposizione dei ragazzi una giornata ludi-
co-sportiva, di aggregazione e di stimolare 

in loro una sana competizione.  
Il torneo si avvarrà del supporto tecnico, 
dell’esperienza e della competenza dell’as-
sociazione sportiva Arena Volley. I respon-
sabili del coordinamento si riuniranno per 
stabilire il numero dei gironi in base alle 
iscrizioni pervenute. Ai ragazzi verrà chiesto 
un contributo di 10 euro che verrà versato il 
giorno dell’evento stesso e che comprende 
la quota assicurativa, la maglietta ufficiale 
del torneo ed il ristoro durante la giornata. 
«Sarà il più grande evento giovanile mai 
fatto a Castel d’Azzano – sottolinea Nicolò 
Fianco, consigliere del Comune di Castel 
d’Azzano con delega alle Politiche Giovani-
li –. Un grazie particolare a tutte le ammini-
strazioni della Rete intercomunale per il 
supporto e la condivisione del progetto».

Titolo regionale Under 12 per Pietro Trettene 

Si sono disputati in quel di Padova (Sporteam Maserà) i Campionati Regionali 
U10-11 e 12 di tennis con ai nastri di partenza ben 142 giovani racchette. 
Nell’U12 maschile si aggiudica il titolo veneto il portacolori dell’At Villafranca 
Pietro Trettene che in finale ha avuto la meglio, per 7-5 6-0, su Leonardo Pic-
coli (Gam). In totale sono 4 i titoli regionali vinti dai giovani tennisti veronesi. 
Infatti, oltre a Trettene, nell’U11 maschile si prende il titolo Cristiano Margotto 
del Ct Scaligero (doppio 6-1 a Tommaso Moretti). Nei campionati regionali 
U13-14-15-16 disputatisi al Tennis Club Este, nell’U13 femminile si impone, 
con un doppio 6-2, Camilla Iannece (Ct Scaligero) nel derby veronese contro 
Sofia Bonomi (At San Giovanni Lupatoto), mentre nell’U16 femminile trionfa 
Anna Manfrin (Ct Cerea) impostasi 6-4 6-1 su Virginia Zema (Green Garden).  
(M.Zan.)

� Iscrizioni aperte a Castel d’Azzano

Servono squadre giovani  
per il torneo di Green Volley La primavera è il periodo 

ideale per apprezzare le novi-
tà 2024 al Parco Natura Viva 
di Bussolengo (VR): il lupo 
artico. Quattro splendidi 
esemplari, sono ora parte 
della grande famiglia del 
Parco: Molodietz e Floup i 
due maschi, Tundra e Xena le 
due femmine. 
Il nuovo branco è già visibile 
al pubblico del Parco: li acco-
glie un ampio reparto della 
sezione Borealia; tutto il fian-
co di una collina morenica 
coperta di foresta, adatta a 
questi esemplari che, essendo 
nati in un giardino zoologico 
europeo (Parc Argonne 
Decouverte - Centre de Sau-
vegarde de l’Argonne in 
Francia), sono abituati al nostro clima. 
La conservazione “ex situ”, riconosciuta 
a livello internazionale dalla Convenzio-
ne della Biodiversità, è uno dei fonda-
menti della vita del Parco, quotidiana-
mente coinvolto nella tutela di specie 
animali, anche lontano dal loro luogo di 
origine. 
Il lupo artico, sottospecie del lupo gri-
gio, è di dimensioni più piccole ma più 
robusto, con un peso che varia tra i 30 e 
i 50 kg e una lunghezza che può raggiun-
gere i 170 cm. Vive principalmente nella 
tundra artica, nell'Artide canadese e 
nelle regioni settentrionali della Groen-
landia. Il cambiamento climatico e la 
perdita dell'habitat sono le principali 

minacce per la sopravvivenza di questa 
specie.  
Il Parco Natura Viva vuole sensibilizzare 
il pubblico sull'importanza della conser-
vazione di questa specie, iscritta nella 
Lista Rossa della IUCN, e sulla necessi-
tà di proteggere il loro ambiente natura-
le: tutta l’area “Borealia” è dedicata alle 
specie del freddo, come la renna e il gufo 
delle nevi, e all’importanza di combatte-
re il cambiamento climatico per proteg-
gere la biodiversità del nostro pianeta.  
Vi aspettiamo al Parco per ammirare i 
lupi artici in tutta la loro selvaggia bel-
lezza: un'esperienza unica per avvicinar-
si alla natura e apprezzarne la sorpren-
dente diversità. 
www.parconaturaviva.it  

� Pastrengo

Lupo artico al Parco Natura Viva
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� di Gianluca Ruffino 

Canestri, sorrisi, agonismo. 
Tutto all’insegna del diverti-
mento e dei valori che sol-
tanto lo sport può trasmette-
re. Basket Girls, torneo 
organizzato dalla società 
veronese Unika Basket, è 
stato tutto questo. Una gran-
de festa a tinte rosa, che ha 
coinvolto oltre 100 giovani 
ragazze del panorama vene-
to e lombardo che coltivano 
la passione per la palla a 
spicchi.  
Sono state otto le squadre 
che hanno preso parte alla 
seconda edizione del torneo, 
in una giornata di sfide 
disputate tra le palestre 
Bonetti di Santa Lucia e 
quella di Povegliano. Sei le 
società partecipanti, divise 
per categoria. Unika Esor-
dienti, Unika Gazzelle, 

Horus Padova e Basket 
Malo le squadre di cestiste 
Esordienti, che include le 
ragazze nate tra il 2012-
2013, scese in campo a 
Santa Lucia.  
A trionfare e conquistare il 
primo posto è stata la squa-
dra patavina, che si è impo-

sta per 33 a 10 nella finale 
contro Basket Malo. 
Tra le fila dell’Under 13, 
Ororosa Bergamo ha travol-
to in finale Bk Montecchio 
col punteggio di 51-6. Due 
terzi posti per la società 
ospitante, che ha vinto 
entrambe le finaline. 

Le finali sono state disputate 
a Povegliano, seguite poi 
dalle premiazioni dei vinci-
tori. Le ragazze presenti 
hanno avuto l’opportunità di 
confrontarsi in campo con le 
proprie coetanee, di fronte 
ad un pubblico di genitori.  
Alla manifestazione hanno 
preso parte anche le tessera-
te di Unika delle categorie 

Under 14 e 
Under 17, le 
quali hanno col-
laborato nell’or-
ganizzazione e 
l ’ a r b i t r a g g i o
delle partite. Pre-
senti alla premia-
zione la presi-
dentessa di 
Unika Basket, 

Alessandra Corsi e Maurizio 
Faccincani, vicesindaco di 
Povegliano. 
«Il successo di questa secon-
da edizione ci rende orgo-
gliosi e ci dimostra che stia-
mo svolgendo un ottimo 
lavoro- ha dichiarato Nico-
letta Caselin, dirigente Unika 
Basket-. Negli anni sono 
sempre di più le ragazze che 

fin da giovanissime si avvici-
nano al basket con grande 
passione e voglia di mettersi 
in gioco. Il nostro obiettivo è 
quello di permettere loro di 
crescere sportivamente e 
umanamente, in un ambiente 
sano in cui possono divertirsi 
con le proprie coetanee».  
Caselin ha poi aggiunto: 
«Per far si che il movimento 
femminile possa svilupparsi 
però servono ulteriori inve-
stimenti a livello infrastrut-
turale, poiché risulta neces-
saria la disponibilità di pale-
stre. È infine fondamentale 
che cresca anche la visibilità 
e l’attenzione nei confronti 
del basket femminile, ancora 
troppo oscurato da quello 
maschile».  

BASKET. A Povegliano il torneo organizzato dalla Buster: otto squadre e vincono Bergamo e Padova

Piccole cestiste 
crescono

Target     Cassetta  Pantheonin




